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Fim da pandemia? O que vai mudar
com a vacinação contra a covid-19

MOGI: Mais de 15 mil contribuintes do
IPTU têm direito à imunidade, isenção
ou redução do tributo

Ferraz: poderá ganhar
Hospital Público
Veterinário

Suzano recebe novo lote com 2,1 mil
doses da vacina liberada pela Fiocruz

Marica Bin e Priscila
Gambale, mulheres eleitas
prefeitas e fazendo história
no Alto Tietê

POÁ : Prefeitura
decreta Estado
de Calamidade
Pública Financeira
na cidade

Guararema: Educação promove
reuniões de pais sobre a volta
das aulas presenciais

ARUJÁ: Secretaria do Meio
Ambiente irá verificar
situação das árvores
no município

São Paulo: Prefeitura faz
rotas turísticas para
comemorar aniversário

Ribeirão Pires:  disponibiliza
serviços por WhatsApp aos
moradores com deficiência

Saúde: Como
fazer a panaceia:
bebida fortalece

a imunidade e
libera toxinas do

corpo

SEXO:
Como identificar se
tenho distúrbios na

sexualidade?

Caso Bizarro:Tatuador
brasileiro gasta quase
R$ 3 mil para colocar

presas e virar 'orc'
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MOGI: Mais de 15 mil contribuintes do IPTU têm
direito à imunidade, isenção ou redução do
tributo
Mais de 15 mil contribuintes do
Imposto Predial e Territorial
Urbano (IPTU) de Mogi das
Cruzes têm direito à imunidade,
isenção ou redução do tributo.
Em alguns casos, como
aposentados e pensionistas, é
necessário solicitar o benefício
(dentro de algumas situações
específicas).
A imunidade é para os imóveis
de propriedade de templos de
qualquer culto e de instituições
de educação ou assistência
social sem fins lucrativos.
Consulte aqui as condições e
documentos necessários para a
solicitação de imunidade
Têm direito à isenção os
aposentados e pensionistas,

produtor rural, contribuinte com
imóvel de baixo padrão
construtivo, imóveis locados
utilizados como templo de
qualquer culto e ex-combaten-
tes que lutaram na 2ª Guerra
Mundial.
Consulte aqui as condições e
documentos necessários para
a solicitação de isenção
Já a redução no valor do IPTU
é para imóveis com mata
preservada, com mata nativa
preservada (Serra do Itapeti,
APA do Rio Tietê e áreas de
preservação) e por Sanção
Premial (clubes e demais
entidades que concedam seu
espaço físico para atividade
esportiva para crianças e

adolescentes durante todo o
exercício fiscal e que estejam
em dia com o IPTU).
Consulte aqui as condições e
documentos necessários para
a solicitação de redução no
valor do IPTU
Além desses casos, há ainda
redução de 30% no valor no
Imposto Territorial Urbano
(terrenos) para imóveis com
obra em andamento.
Datas
Na semana passada, a
Prefeitura divulgou as datas de
vencimento do IPTU de 2021.
O número de parcelas perma-
nece em dez, mas a principal
mudança em relação aos anos
anteriores é que o vencimento

da parcela única e da primeira
parcela passa de fevereiro para
março.
O tributo não terá aumento real
em 2021, mas apenas uma
atualização inflacionária de
3,92%, que se faz necessária
para cumprimento da legislação
em vigor e das metas orçamen-
tárias estabelecidas pela Lei de
Responsabilidade Fiscal. A
distribuição dos 143.717 carnês
começará em fevereiro.
Até o ano passado, o
parcelamento do IPTU era de
fevereiro a novembro, mas em
2021 será de março a dezem-
bro. As datas específicas de
vencimento serão informadas
nos carnês (veja decreto anexo

abaixo). Elas variam de acordo
com o CEP da propriedade –
esta organização é feita para
evitar longas filas em agências
bancárias e casas lotéricas.
Quem optar pelo pagamento à
vista (parcela única) tem 5% de
desconto. Além disso, o
contribuinte que estava em dia
com o imposto até 1º de
novembro de 2020 tem direito a

mais 5%, totalizando um
abatimento de 10%.
O tributo é uma das principais
fontes de recursos do municí-
pio, o que é necessário para os
investimentos: a receita é
revertida em benefícios à
população, como
educação, saúde, segurança,
esportes e infraestrutura, entre
outros.

A primeira dose da vacina contra
o coronavírus foi aplicada em
Mogi das Cruzes na noite de
quarta-feira (20). O enfermeiro
Davi Chaves de Oliveira, 49
anos, foi o primeiro a receber a
vacina em solo mogiano, às
20h40. O prefeito Caio Cunha, o
secretário municipal de Saúde,
Henrique Naufel, e os profissio-
nais da Vigilância
Epidemiológica Municipal
acompanharam esse momento
histórico na cidade.
Davi é mogiano, vive desde que
nasceu no Mogilar, e é enfermei-
ro há mais de 20 anos. Trabalha
desde 2018 no Hospital Munici-

Hospital Municipal aplica primeira dose contra
Covid-19 e inicia vacinação

pal de Mogi das Cruzes, onde
funciona o Centro de Referên-
cia do Coronavírus, e repre-
sentou os profissionais de
saúde que estão na linha de
frente no cuidado às vítimas do
novo coronavírus. “Hoje é um
dia histórico para mim: é 20 de
janeiro de 2021 e eu nunca vou
me esquecer essa data. A
palavra certa para o momento
é gratidão”, afirmou ele, que é
portador de doença respiratória
crônica, diabetes e hipertensão
e atua no Pronto Socorro
desde o início da pandemia. Já
chegou a ficar internado por
problemas respiratórios, mas

nunca pegou Covid, pois
trabalha bem paramentado e
com segurança.
O início da vacinação ocorreu
na área do ambulatório do
Hospital Municipal com a
imunização dos primeiros
profissionais. “É um dia de
vitória, um dia de esperança.
Mas temos que manter a
conscientização. É muito
importante que as pessoas
sejam responsáveis e respei-
tem o próximo, evitando
qualquer tipo de aglomeração”,
destacou o prefeito Caio
Cunha.
Nesta quinta-feira (21/1), além

da continuidade da aplicação da
vacina no Centro de Referência
do Hospital Municipal, também
será iniciada a distribuição para
todas as unidades que possuem
profissionais atuando na linha de
frente. Para esta primeira etapa,
Mogi das Cruzes recebeu 5.240
doses.
“Neste primeiro momento, por
conta da quantidade reduzida, a
prioridade é vacinar as equipes
de saúde que estão na linha de
frente do combate ao Covid-19,
como profissionais que atuam
nas Unidades de Terapia
Intensiva (UTI), hospitais e
pronto-socorros. Nada mais

justo, afinal são eles que
garantem todos os cuidados”,
acrescentou o secretário
Henrique Naufel.
De acordo com o Plano
Nacional de Imunização, a
vacinação contra o novo
coronavírus será realizada por
etapas que serão informadas e

realizadas de acordo com o
envio de novas remessas de
vacina pelo Governo do Estado.
Apesar do início da vacinação,
o uso de máscara,
distanciamento social e higiene
das mãos continuam sendo
fundamentais para a proteção
de todos.

Entrega de cestas básicas do programa Alimento Solidário
vai se estender até fevereiro
A Secretaria Municipal de
Assistência Social acaba de
definir o cronograma das
próximas regiões onde serão
feitas as entregas das cestas
básicas enviadas ao município
pelo Governo do Estado, por
meio do programa Alimento
Solidário. Até o início de feverei-
ro, os locais atendidos serão a
Vila Brasileira, Braz Cubas, Vila
Natal, Centro, Cezar de Souza e
bairros da divisa. O objetivo é
prestar apoio a famílias que
enfrentam dificuldades em
função da pandemia da Covid-
19.
Para saber o dia em que deve ir
retirar a cesta, acesse https://
bit.ly/consulta-cesta

Na próxima semana, entre os
dias 19 e 23, as entregas
serão feitas na Vila Brasileira e
o total será de 4.048 cestas
entregues. Já entre os dias 26
e 28, o local atendido será
Braz Cubas, num total de
1.839 cestas. Na Vila Natal
serão 3.081 cestas distribuí-
das, de 26 a 29 de janeiro. Já
no Centro, as entregas
acontecerão de 2 a 4 de
fevereiro, com o total de 1.839
cestas. O últimos locais a
serem atendidos, no mês de
fevereiro, serão Cezar de
Souza e os bairros da divisa. O
cronograma específico para
essas duas regiões ainda está
em fase de elaboração.

Importante destacar que, em
cada uma das ocasiões, as
entregas se destinam exclusi-
vamente aos moradores
daquele local, previamente
selecionados, a partir dos
critérios que foram definidos
pelo Governo do Estado. Isto é,
a família deve estar cadastrada
no CadÚnico e ter renda per
capita declarada de até R$
89,00. Em todas as regiões
com cronograma já definido, a
distribuição será feita nas
unidades do Crescer.
Em todos os dias, o trabalho
de entrega vai se estender das
9h às 16h30. As famílias
precisam ir até o local para
fazer a retirada, porém,

pensando na segurança
sanitária de todos, foi definido o
parcelamento ao longo de vários
dias. Também está sendo feita a
separação por grupos diários,
conforme ordem alfabética dos
nomes dos beneficiários, para
evitar aglomerações e respeitar
o distanciamento social.
Vale também destacar que esse
lote, composto por 28.779
cestas básicas no total, chegou
ao município entre os dias 12 e
19 de dezembro. Foi feita uma
verificação por amostragem no
local de armazenamento, que
não apontou a existência de
qualquer produto fora do período
de validade. Ainda assim, no
momento da entrega paras as

famílias, os pacotes de alimen-
tos são analisados um a um,
para a garantia de que estão
próprios para o consumo.
Desde a última quarta-feira (13/
01) e até este sábado (16/01),
as entregas estão ocorrendo no
Crescer de Jundiapeba. Até o
momento, 1.416 famílias
famílias do distrito já foram
beneficiadas.

As entregas da segunda etapa
do programa tiveram início em
meados de dezembro, com um
lote inicial de 10 mil cestas.
Outras informações podem ser
obtidas com a Secretaria
Municipal de Assistência Social,
pelos telefones (11) 4798-6920
e (11) 4798-6994 ou mensa-
gens pelo Whatssap (11) 9
7273-1812.

O prefeito Caio Cunha anunciou,
na manhã de segunda-feira (11/
01), que não haverá reajuste na
tarifa do transporte coletivo neste
ano. A decisão aconteceu após
estudos técnicos realizados pela
Secretaria Municipal de Trans-
portes e leva em consideração o
impacto da atual crise econômica
causada pela pandemia de
Covid-19 sobre o dia a dia da

Tarifa de ônibus não terá aumento em 2021
população.
O valor da tarifa ônibus
permanecerá em R$ 4,50,
sendo que os estudantes
pagam R$ 1,87. O anúncio foi
feito após uma reunião entre o
prefeito e representantes das
empresas concessionárias do
transporte coletivo, ocorrida na
Prefeitura.
“Este não é o momento para

aumento na tarifa de ônibus.
Estamos passando por uma
crise econômica que impacta
diretamente a vida das pessoas
e não seria justo mais custos
para os trabalhadores. Foi uma
negociação dura, mas as
empresas entenderam esta
situação. Estamos estabelecen-
do uma parceria para a busca
de soluções inteligentes para o

transporte público, sem onerar o
munícipe”, afirmou Caio Cunha.
O prefeito lembrou ainda que,
desde o início da pandemia,
houve uma queda no número de
passageiros transportados no
município, o que se reflete em
uma queda na arrecadação das
empresas. Paralelamente a isso,
o sistema está operando com
frota reduzida.

Estamos iniciando um alinha-
mento para termos um transpor-
te com mais qualidade e mais
eficiência. O objetivo é a
valorização do transporte
coletivo para que ocorra a
mudança de um processo
cultural e mais pessoas possam
utilizar os ônibus no seu dia a
dia”, disse Caio.
A média de passageiros trans-

portados nos dias úteis de
dezembro foi de 77.575 passa-
geiros por dia. Durante este
período de pandemia, estão em
operação 81 linhas municipais. A
operação completa é feita por
223 ônibus. Antes do início da
pandemia, com base no dia 9 de
março, foram transportados
142.603 passageiros, em 85
linhas.
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Edmara Martins Soares - Editora

Cidades abrangentes:
Alto Tietê: Suzano, Poá, Ferraz de Vas-
concelos, Guaianazes
Itaquaquecetuba, Mogi das Cruzes,
Santa Izabel, Arujá, Ribeirão Pires,
parte da Zona Leste de São Paulo, e
por mala postal a vários órgãos na
esfera estadual e federal.

Público Alvo:
Atinge leitores de todas as classes so-
ciais, sendo que 60% são da classe
C; 55% mulheres e 70% são pessoas
entre 30 e 45 anos.
(Profissionais liberais, entidades,
ONGs, prefeituras Municipais, Secre-
tarias municipais, Câmaras Municipais,
Assembléia Legislativa de São Paulo,
Foruns, Subcessões das OABs, Con-
gressos, Clínicas Médicas,
M i c r o e m p r e s a s , C o m é r c i o s ,
residencias e outros).

EDITORIAL

Anuncie: (11) 3496-7090
               (11) 98314-0177

Edmara Martins Soares Advogado, membro do Instituto Brasi-
leiro de Direito Previdenciário, socio fun-
dador do Instituto de Direito Social
Cesarino Junior, associado da seguin-
tes entidades: AASP (Associação dos
Advogados de São Paulo), AAMC (As-
sociação dos advogados de Mogi das
Cruzes-Fundador), ACRIMESP (Asso-
ciação dos Advogados Criminalistas do
estado de São Paulo- Seção de Mogi
das Cruzes-Conselheiro, AATMC (As-
sociação dos Advogados Trabalhistas
de Mogi das Cruzes.)
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Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia do Escritório Epaminondas
Nogueira -Sociedade de Advogados

Av. Mogi das Cruzes, 225

Jd. Imperador- Suzano

Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Carmen Cecilia Nogueira Beda
Sócia do Escritório

Epaminondas Nogueira
Sociedade de Advogados

Fórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das Mulheres

Drª. Jaqueline Mendes
Ferreira
Advogada

O eleitor que não compareceu às
urnas no primeiro turno das eleições
municipais de novembro deve
justificar a ausência. Caso o
procedimento não seja realizado,
será preciso pagar uma multa. Quem
não regularizar a situação pode
ficar sujeito a restrições.
O prazo venceu na quinta-feira (14)
para quem faltou ao primeiro turno
das eleições municipais 2020. Mas
para o segundo turno, o limite é 28 de
janeiro.
O Tribunal Superior Eleitoral (TSE)
recomenda que a justificativa seja
feita, preferencialmente, por meio do
aplicativo e-Título, disponível para
celulares com sistemas operacionais
Android ou iOS.
O procedimento pode ser feito
também pela internet, por meio
do Sistema Justifica. Ou ainda de
modo presencial, no Cartório
Eleitoral. Em qualquer um dos casos,
o eleitor precisará preencher um
Requerimento de Justificativa
Eleitoral (RJE), descrevendo por que
não votou. O TSE pede que seja
anexada documentação que
comprove a razão da falta.
Isso porque o RJE pode ser recusado
pela Justiça Eleitoral, se a justificativa
não for plausível ou se o formulário
for preenchido com informações que
não permitam identificar corretamente
o eleitor, por exemplo.
Se tiver o requerimento negado, para
regularizar a situação o eleitor
precisará pagar a mesma multa de
quem perdeu o prazo para a
justificativa. O valor da multa pode
variar, de acordo com o estipulado
pelo juízo de cada zona eleitoral.
Existe a possibilidade de o eleitor
solicitar isenção, se puder comprovar
que não tem recursos para arcar com
a penalidade.
Cada justificativa é válida somente
para o turno ao qual o eleitor não
compareceu por estar fora de seu
domicílio eleitoral. Ou seja, se não
tiver votado no primeiro e no segundo
turno da eleição, terá de justificar a
ausência de cada um,
separadamente, obedecendo aos
mesmos requisitos e prazos de cada
turno.Nas eleições 2020 foi registrada
abstenção recorde tanto no primeiro
(23,14% do eleitorado) quanto no
segundo (29,5%). Quando foram
realizadas as votações, o Brasil tinha
147.918.483 eleitores aptos a votar.
A justificativa para a ausência é
necessária porque o voto é
obrigatório para quem tem entre 18 e
70 anos, conforme o Artigo 14 da

Eleitor pode
justificar ausência
do segundo turno

Constituição. Quem não justificar e
não pagar a multa para regularizar a
situação junto à Justiça Eleitoral fica
sujeito a uma série de restrições
legais, impedido de:
- obter passaporte ou carteira de
identidade;
- receber vencimentos, remuneração,
salário ou proventos de função ou
emprego público, autárquico ou
paraestatal, bem como fundações
governamentais, empresas, institutos
e sociedades de qualquer natureza,
mantidas ou subvencionadas pelo
governo ou que exerçam serviço
público delegado, correspondentes ao
segundo mês subsequente ao da
eleição;
- participar de concorrência pública ou
administrativa da União, dos estados,
dos territórios, do Distrito Federal, dos
municípios ou das respectivas
autarquias;
- obter empréstimos nas autarquias,
nas sociedades de economia mista,
nas caixas econômicas federais e
estaduais, nos institutos e caixas de
Previdência Social, bem como em
qualquer estabelecimento de crédito
mantido pelo governo, ou de cuja
administração este participe, e com
essas entidades celebrar contratos;
- inscrever-se em concurso ou prova
para cargo ou função pública, e neles
ser investido ou empossado;
- renovar matrícula em
estabelecimento de ensino oficial ou
fiscalizado pelo governo;
- praticar qualquer ato para o qual se
exija quitação do serviço militar ou
imposto de renda;
- obter certidão de quitação eleitoral;
- obter qualquer documento perante
repartições diplomáticas a que estiver
subordinado.
Fonte: AASP/AgênciaBrasil/ Edição:
Graça Adjuto

Em 2021 a esperança atende
pelo nome de vacina, e nesse
contexto o mundo está no
compasso de uma vacina que
liberte das restrições impostas
pela COVID 19.

O tema é recorrente entre o
direito ou não de ser vacinado,
entre as indecisões do Governo
Federal, uma coisa é certa as
relações de trabalho já começa-
rão o ano novo com uma exi-
gência que antes da Pandemia
era impensável para a maioria
dos trabalhadores.

A palavra-chave nas relações
trabalhistas para os primeiros
meses de 2021 é ESTABILIDA-
DE.

Durante o ano de 2020, milhões
de contratos de trabalho foram
suspensos ou tiveram redução
de horas, e os trabalhadores,
embora não obrigados, mas
considerando a carestia no qual
todos estavam mergulhados,
aceitaram que seus contratos
sofressem esse adendo.

Ocorre que embora ainda em
pandemia, e mesmo com a
perspectiva da vacina, as
relações de trabalho, deverão
retomar ao patamar anterior,
com os contratos de trabalho
restaurados as suas condições
originais, já no início do ano.

Como a economia ainda não se
recuperou em sua totalidade,
ainda temos a perspectiva de
que venha a ocorrer algumas
demissões, nessa toada, é
importante ressaltar o que
talvez muitos empresários não
tenham se dado conta, é que
todos os contratos de trabalho
que sofreram modificações no
período da pandemia, se torna-
ram contratos, onde o trabalha-
dor passou a contar com esta-
bilidade pelo mesmo período
em que o contrato de trabalho
permaneceu em estado de
exceção.

Assim, se o trabalhador teve o
contrato de trabalho suspenso
ou reduzido pelo período de 3
meses, terá o mesmo período
de estabilidade tão logo o volte
a ter a jornada de trabalho
regular.

Caso o trabalhador venha a ser
dispensado, durante o período
em que o contrato de trabalho
esteve suspenso ou em redu-
ção de horas, ou ainda durante
o período de estabilidade,

2021 a vacina
prometida
e as relações de
trabalho

deverá ser indenizado, com o
recebimento integral dos
salários durante o tempo de
exceção do contrato de traba-
lho, além de ser indenizado
também, pelo período de
estabilidade a que teria direito,
tudo isso acrescido de todas
as verbas trabalhistas.

A exceção no recebimento das
verbas rescisórias, bem como,
aos direitos de estabilidade, se
referem ao trabalhador que
pede demissão, e também
àquele que venha a ser demiti-
do por justa causa, nessas
hipóteses não terão direito às
indenizações garantidas pela
estabilidade.

2021 será um ano de desafios,
mas se está lendo esse artigo,
é porque já venceu os muitos
desafios de 2020, assim, a
vacina e o sucesso o esperam.

Seja feliz se reinvente, fique
atento aos seus direitos procu-
re sempre orientação de um
profissional especializado!!!

Saúde, Vacina e Paz!!! Feliz
2021!!!

Em pleno século XXI, estamos
ainda com medidas, leis,
imposições do tempo da dita-
duras.
Hoje vivemos uma ditadura
disfarçada, onde a sua opinião
não tem peso, temos que
obedecer a um sistema falido,
o governo impõe condições e
leis que temos que cumprir se
não sofremos represálias.
Isto eu acho o cúmulo!!! Que
democracia é essa, aqui no
Brasil isto não existe, dizem
que o temos o livre arbítrio,
mas é só poesia. E o pior é
que o povo só reclama e aceita
ser as marionetes.
Aqui na redação vem muitas
pessoas revoltadas com o
governador e suas determina-
ções, mas ninguém quer fazer
nada O  governo tira o dinheiro
e a liberdade deles e o que
fazem? Só cara feia e murmu-
ração!!!
Se foi o povo que o elegeu,

Situação revoltante!
pode perfeitamente trocá-lo,
mas a acomodação é mais
forte. Aí "tomam na cabeça"!
Gente é revoltante! O governa-
dor de São Paulo, João Dória,
enxergou na vacina Coronavac
uma espécie de "trunfo" para
enfrentar e tentar desgastar
politicamente o presidente Jair
Bolsonaro. Ainda é cedo para
avaliarmos os reflexos de tudo
o que aconteceu nos últimos
dias, com o início da vacinação
no Brasil, mas parece muito
clara a intenção do tucano de
aproveitar o momento para se
promover e "pegou o vácuo"
deixado pela Esquerda para
tentar polarizar a cena políti-
ca… O início da vacinação é
um grande alento sim! As
pessoas sonham com o "novo
normal"! E João Dória politiza
sim o uso da vacina, seja para
confrontar e desgastar o presi-
dente, seja para preencher
uma lacuna deixada pela

Esquerda, que parece
"anestesiada", valorizando e
fortalecendo um Dória que, até
então, parece muito
desgastado, mas que só pensa
na presidência da República.
Se lhe sobra mídia, ainda lhe
falta "militância"! Torcida! Isso
Bolsonaro e o PT têm "de
sobra"…Essa é uma afirmação
também  da 93 Notícias que tem
meu apoio. Pois os direitos e
saúde da população, não estão
em questão nenhuma, só existe
o jogo de política, ambição e
ego pessoal.
Por isso eu peço, gentilmente a
vocês: pensem em todos os
aspectos , na amplitude dos
fatos que estão em nossas
vistas e tomem uma atitude!
Não seja mais um! Como o
velho e verdadeiro ditado popu-
lar: " Maria vai com as outras!"
E DEUS abençoe a todos.
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Guararema: Educação promove reuniões de pais
sobre a volta das aulas presenciais

POÁ : Prefeitura decreta Estado de Calamidade Pública
Financeira na cidade

Hospital recebe visita da Vigilância em Saúde do Estado de SP
A secretária de Saúde da Prefeitura de
Poá, Claudia Cristina de Deus,
recebeu a visita da equipe de Vigilân-
cia em Saúde do Estado de São
Paulo, na quinta-feira, dia 14.
O encontro que também contou com a
presença da prefeita Marcia Teixeira
Bin de Sousa, a Marcia Bin, foi
solicitada pela própria chefe da pasta,

com o objetivo de discutir a
situação do Hospital Municipal Guido
Guida. De acordo com a secretária, a
visita foi solicitada para que o
departamento estadual tomasse
conhecimento da situação precária
que o hospital se encontra. “Eles até
nos parabenizaram pela iniciativa, pois
disseram não ser comum a Vigilância

ser chamada pela própria secretaria,
deixei bem claro que a atual Adminis-
tração tem como base a transparência
e, por isso, requisitamos a reunião
para apresentarmos todos os proble-
mas e, principalmente, as ações que
estão sendo tomadas”, explicou.
Durante o encontro, a equipe de
Vigilância em Saúde fez algumas

Os encontros ocorreram entre os dias
11 e 15 de janeiro, de forma a atender
as famílias sem aglomeração
A Secretaria de Educação de
Guararema encerrou na sexta-feira
(15/01) as reuniões com os pais dos
alunos matriculados na rede municipal
de ensino. O assunto foi a retomada
das aulas presenciais nas escolas da
cidade. Com o objetivo de esclarecer
dúvidas, os encontros ocorreram ao
longo da semana de forma planejada
para atender as famílias sem causar
aglomerações. Segundo informações
da Pasta, a pauta das reuniões

contemplou a abordagem do plano de
retomada das aulas presenciais.
Durante os encontros, foram apresen-
tados e entregues o “Guia de Orienta-
ção aos Pais em Tempos de Covid-
19”, o kit de máscaras faciais de
tecido para uso dos alunos e a agenda
escolar com o cronograma das aulas.
Na rede municipal de Guararema, as
aulas presenciais retornarão de forma
gradual, a partir da próxima segunda-
feira (18/01), iniciando com alunos de
frequência escolar obrigatória (Pré-
Escola e Ensino Fundamental), com
presença de até 50% do número de

matriculados por dia, divididos nos
períodos da manhã e da tarde.  De
acordo com a Secretaria de Educa-
ção, a decisão pelo retorno às aulas
presenciais é facultativa aos pais.
“O ambiente escolar é considerado
seguro, desde que sejam seguidos os
protocolos de saúde. No retorno às
aulas serão garantidas as exigências
constantes nos protocolos sanitários,
como uso obrigatório de máscara,
higienização das mãos, uso do álcool
gel 70% e aferição de temperatura”,
explica a secretária de Educação,
Clara Assumpcao Eroles Freire

Nunes. Ainda de acordo com Clara, a
escola garantirá o ensino remoto às
crianças cujos pais não autorizarem o
retorno presencial. Aos alunos que
retornarem, além dos dias de partici-
pação presencial (dois ou três dias por
semana), haverá atividades não
presenciais.
“Neste cenário, uma das novidades
para o ano letivo de 2021 será a
adoção da plataforma digital Google “G
Suite para Educação”, espaço digital
oficialmente adotado pela rede
municipal de ensino para o desenvolvi-
mento das aulas e atividades, além de

outras estratégias”, explica.
Opinião dos pais
No fim de 2020, em pesquisa
conduzida pela Secretaria Municipal de
Educação, 53% dos pais acenaram a
favor do retorno das aulas presenciais.
Esse cenário se repetiu durante as
reuniões desta semana, em que eles
se mostraram favoráveis ao modelo
de ensino híbrido, no qual serão
intercalados os períodos de aulas
presenciais com a continuidade do
ensino remoto (em casa), visando
manter as condições sanitárias para
um retorno seguro.

A campanha de imunização começou
dia 25 de janeiro com grupos
prioritários definidos pelo Governo de
São Paulo, incluindo trabalhadores de
saúde
A Secretaria de Saúde de Guararema
apresentou na terça-feira (12/01) o
planejamento da campanha de
vacinação contra a Covid-19 no
município. A Escola Profissionalizante
Prefeito Sebastião Alvino de Souza,
localizada no bairro Nogueira, funcio-
nará como a Central de Vacinação
Coronavírus. Amplo e adequado, o
espaço será equipado pela Prefeitura
para atender aos grupos prioritários
com eficiência, segurança e agilidade.
De acordo com o plano, a estrutura
oferecerá atendimento drive-thru,
entrada para pedestres e sala de
espera externa. O serviço funcionará
de segunda a sábado, no horário das 8
às 20 horas, e contará também com

Guararema apresenta planejamento para a vacinação
contra a Covid-19

triagem de pessoas, espaço para
cadastramento, estacionamento e sala
de aplicação de vacina. O início da
vacinação está previsto para 25 de
janeiro, cuja primeira dose será
administrada em trabalhadores de
saúde, indígenas e quilombolas,
conforme o calendário do Plano
Estadual de Imunização.
O planejamento da Pasta também
prevê que a vacinação de idosos em
asilos será feita nos próprios locais de
repouso, permitindo comodidade e
segurança. Os pacientes acamados
também serão imunizados em suas
residências, conforme procedimentos
que serão divulgados oportunamente e
de acordo com o calendário do
Governo do Estado de São Paulo, que
prevê a aplicação da primeira e
segunda doses em etapas e públicos-
alvo diferentes. Até 22 de março, serão
vacinados idosos com idade a partir

de 60 anos. A programação completa
será divulgada nos próximos dias.
A exposição do planejamento foi
realizada pela secretária de Saúde,
Adriana Martins, durante reunião de
secretários no Paço Municipal. O
evento contou com a presença do
prefeito de Guararema, José Luiz
Eroles Freire, o Zé. Segundo a
secretária da Pasta, o município vem
se organizando desde dezembro de
2020 e já está preparado para receber
as doses do Governo do Estado de
São Paulo, tanto no que diz respeito à
estrutura física quanto a insumos
Para o prefeito, a execução da
campanha de vacinação contra a
Covid-19 será um dos maiores
desafios que a cidade já enfrentou.
Será necessário, de acordo com ele,
construir uma sinergia entre população
e Prefeitura para respeitar os grupos
prioritários e seguir o Plano Estadual

de Vacinação. “Estamos muito
focados em aplicar o plano estadual
para imunizar os grupos prioritários,
conforme o calendário divulgado pelo
governador. Já estamos preparados
com os insumos, como seringas e
agulhas, estrutura, comunicação
visual na Central de Vacinação,
tecnologia da informação, redes de frio
com câmera de vacina etc.” afirma Zé.
Estrutura para a vacinação
Localizada na Rua Doutor Armindo,
567, no bairro Nogueira, a estrutura

que será montada na Escola
Profissionalizante Prefeito Sebastião
Alvino de Souza contará com entrada
drive-thru e acesso para pedestres. A
campanha ocorrerá na Central de
Vacinação Coronavírus e será feita em
asilos e casas de acamados. Não
haverá distribuição de doses nas
Unidades Básicas de Saúde (UBSs).
Informações referentes a datas de
doses e procedimentos cadastrais
serão amplamente divulgados pela
Secretaria Municipal de Saúde.

ARUJÁ: Secretaria do Meio Ambiente irá verificar
situação das árvores no município
A Secretaria Municipal de Meio
Ambiente continua a fiscalizar e
verificar a situação das árvores da
cidade. Haverá estudo das condições
físicas do local e, também, para a
indicação da espécie mais adequada
para as áreas públicas. As atividades
de manutenção se iniciaram pela
remoção dos galhos da seringueira,

que caiu na Avenida Amazonas na
segunda-feira (11/01).Segundo a
secretária da pasta, Andreia de
Oliveira Assis, a árvore que caiu terá
que ser retirada devido à sua instabili-
dade e estado das raízes afetadas por
brocas, visto que o local é ponto de
alimentação, devido à presença dos
food trucks e grande aglomeração de

pessoas, porém, haverá um estudo da
área para que o replantio seja feito.A
secretária também afirmou que, pelo
fato da árvore ser antiga, a falta de
vitaminas, presença de insetos e
condições climáticas podem vir a
ocasionar quedas.“Temos comprome-
timento com a Cidade Natureza e não
realizaremos uma remoção em

massa e, sim, estudaremos cada
árvore para tratá-la. Caso seja
necessária a retirada, outra muda será
plantada para garantir o equilíbrio.
Enfim, as árvores do município serão
estudadas para verificar as suas
condições físico sanitárias e para ver
se estão saudáveis”, pontua Andreia.
Solicitações

Caso o munícipe note algum perigo de
queda, em sua residência ou invasão
de galhos, é possível solicitar a
remoção. Basta entrar em contato
com a Secretaria de Meio Ambiente,
por meio do aplicativo eOuve, que
pode ser baixado pelo celular. Para
outras informações, o telefone da
pasta é o 4653-1845.

O Canil Municipal de Arujá recebeu, na
sexta-feira, a doação de exames de
sangue, feitos por um laboratório, para
os cães que se encontram no espaço. A
doação foi conquistada pelas proteto-

Canil Municipal recebe doação de exames de sangue
ras de animais independentes Cláudia
Gonçales e Renata Lazoni, que
pediram à Prefeitura que consiga a
construção de um gatil e da realização
de uma feira de adoção ou meio

alternativo, que possa encaminhar os
cachorros tratados no local, para que
saiam do canil já para um destino certo.
A ampliação das baias que abrigam os
cães e a reestrutura do local foram

outros pedidos.O secretário municipal
de Saúde, Márcio Knoller, e o adjunto
da pasta Danilo da Silva, estiveram no
canil e conversaram com as protetoras
de animais, recebendo as solicitações.

O laboratório que fez a doação preferiu
manter-se no anonimato.O veterinário
do canil, Guilherme Marcondes de
Oliveira, disse que o espaço comporta
hoje 13 cães e oito gatos e conta com
dez baias individuais e duas coletivas.

FOTOS / Rodrigo Nagafuti - Secom Poá

A Prefeitura de Poá publicou na sexta-
feira (22/01) o Decreto 7.731 de 2021,
que coloca o município de Poá em
Estado de Calamidade Pública. A
medida adotada pela prefeita Marcia
Teixeira Bin de Sousa é em razão da
atual crise orçamentária e financeira e
para enfrentamento do novo
coronavírus, bem como estabelece
medidas de contingenciamento.
Além disso, como complemento, foi
publicado ainda o Decreto 7.732 que
determina a redução no pagamento do
subsídio da prefeita e possibilita
idêntica redução dos subsídios e
vencimentos dos secretários munici-
pais e servidores ocupantes de cargos
em comissão. O plano de

contingenciamento de despesas
valerá até o dia 31 de dezembro de
2021, com o objetivo de promover
ações que reduzam os gastos
públicos. De acordo com o documen-
to, a projeção de déficit nas contas
públicas para 2021 é de, no mínimo,
R$ 77.482.889,40, com insuficiência
mínima de R$ 51.627.804,55 para os
gastos com pessoal e R$
25.855.084,85 para as demais
despesas. Uma das primeiras causas
apontadas pelo decreto para a referida
projeção foi a saída da sede do banco
Itaucard do município em julho de
2019, cujos recolhimentos de ISSQN
representavam de 30 a 40% das
receitas municipais. Já a segunda

causa, de acordo com o documento,
foi a ausência de implementação de
medidas de reequilibrio fiscal entre
agosto de 2019 e dezembro de 2020,
pela gestão anterior.
De acordo com o chefe de gabinete,
Lucas Bertagnolli, esse valor poderá
ser ainda maior já que os cálculos
ainda estão em execução. “O valor
exato deve ser concluído dentro de 15
a 20 dias já que devemos considerar
principalmente os contratos que foram
suspensos ou reequilibrados em 2020
na área de Educação, por causa da
pandemia do novo coronavírus (Covid-
19), e que devem voltar em 2021, por
exemplo”, frisou.
Além disso, a nova gestão encontrou

uma situação de abandono
em grande parte dos prédios
públicos, a exemplo do
Hospital Municipal Guido
Guida, que inclusive teve o
segundo andar totalmente
interditado devido à situação
precária do local, tanto em
relação à estrutura como falta
de segurança e ainda ausên-
cia de insumos mínimos para
execução de suas atividades
essenciais. Em relação ao
Decreto Municipal 7.732, a
Secretaria de Administração
informou que a economia anual em
relação ao contingenciamento do
salário dos secretários, servidores
comissionados, do vice-prefeito
Geraldo Oliveira e da prefeita Marcia
Bin, no patamar de 20%, será em

torno de R$ 3 milhões. “Nada mais
justo fazermos a nossa parte para
ajudar a equilibrar as contas do
município neste momento tão delica-
do. Vamos fazer o que tiver ao nosso
alcance para reorganizar Poá em
todos os setores”, finalizou a prefeita.

orientações sobre as medidas que
devem ser adotadas para a reorgani-
zação do hospital. “A reunião foi bem
positiva, eles entenderam a nossa
situação e estão nos direcionando
para resolvermos os problemas o
quanto antes”, afirmou Claudia.
Para a chefe do poder Executivo, o
fato do departamento estadual ter

vindo ao hospital, a pedido da Secreta-
ria de Saúde, é um ponto muito
positivo.
“Estamos empenhados em melhorar
as condições do Guido Guida e vamos
seguir as orientações feitas pela
Vigilância, com responsabilidade para
não prejudicarmos os pacientes”,
disse.

Na tarde de quinta-feira, dia 14, a
prefeita Marcia Teixeira Bin de Sousa, a
Marcia Bin, determinou a realização de
estudos visando à redução dos salários
de funcionários comissionados,
secretários municipais, vice-prefeito e
chefe do poder Executivo em 20%.
A medida visa reorganizar a saúde
financeira da cidade, uma vez que a
arrecadação municipal sofreu uma

Marcia Bin determina estudos para  redução dos salários de prefeita, vice, secretários e
comissionados, em 20%

queda de, aproximadamente 40%
devido à alteração na forma de
cobrança do ISS (Imposto Sobre
Serviços).
“Assumimos o governo no dia 1º, com a
finança da cidade, totalmente compro-
metida, por isso determinei a realização
desses estudos que, juntamente com a
revisão de contratos e aluguéis,
deverão proporcionar uma grande

economia aos cofres públicos”, explicou
a prefeita Marcia Bin.
Os estudos solicitados pela chefe do
poder Executivo vão ao encontro aos
anseios da população que deseja um
choque de gestão na Administração
Municipal.
R$ 16 MILHÕES
A determinação feita pela prefeita é
mais uma etapa do trabalho

dereestruturação financeira anunciado
pelo governo que, nesta semana, já
havia divulgado a situação de quatro
contratos que se encontram em
processo de cancelamento, pois os
mesmos, se somados, resultam em uma
economia de R$ 16.696.300,84.
Confira abaixo os contratos e
valores:
Zetta Frotas – Locação de veículos –

R$ 1.324.200,84
Adonai Mercado – Registro de preços
para aquisição de mesa digital – R$
4.037.500,00
Potencial Plaza – Registro de preços
para aquisição de cortinas – R$
1.800.000,00
S/ Contratada – Registro de preços
para aquisição de mobiliário escolar
– R$ 9.534.600,00
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Ferraz: poderá ganhar Hospital Público
Veterinário

São Paulo: Prefeitura faz rotas turísticas para
comemorar aniversário

Guaianases:  Prefeitura e Skatistas chegam a um acordo sobre
nova pista

A prefeita de Ferraz de
Vasconcelos, Priscila
Gambale (PSD), se reuniu
na sexta-feira, 15, com
representantes da Anclivepa
(Associação Nacional de
Clínicos Veterinários de
Pequenos Animais) para
conhecer o projeto do
Hospital Público Veterinário.
A reunião também contou
com a presença do secretá-
rio de Verde, Meio Ambiente
e Proteção Animal, Cláudio

Squizato.
O projeto apresentado prevê
um espaço com consultóri-
os, centro cirúrgico, enfer-
maria, canil e gatil, visando
um atendimento de qualida-
de e gratuito para os ani-
mais.
Para Priscila, a implantação
dessa unidade de saúde
animal seria um importante
avanço para Ferraz de
Vasconcelos.
“Hoje cães e gatos deixaram

de ser apenas animais de
estimação, são membros da
família e merecem ser
cuidados como tal, por isso
estamos interessados na
implantação desta unidade”,
comentou a prefeita.
Já o secretário Cláudio
Squizato enfatizou que o
Hospital Público Veterinário
irá colaborar na
conscientização da impor-
tância de se castrar os
animais e reduzir a quanti-

dade de animais abandona-
dos.
“Temos em Ferraz cerca de
três mil animais errantes que
teríamos a capacidade de
castrá-los diminuindo assim
a procriação de animais
abandonados.
Além disso, diminuiria
também a quantidade de
animais gestantes abando-
nados pelos donos, já que
estes seriam castrados”,
disse Cláudio.

Foto: Jonathan Andrade/Secom Ferraz.

O projeto passará por uma
análise de impacto financei-
ro e sendo as condições

financeiras favoráveis ele
será colocado em prática.
Texto: Jucelio Salvador -

Priscila Gambale visita obras

A prefeita Priscila Gambale
visitou na tarde de quarta-
feira, 6, obras que estão
sendo realizadas no início
do seu mandato, uma delas
estava parada há cerca de
10 anos, como é o caso da
escola localizada na Rua
dos Autonomistas, na Vila
Cristina. A gestora estava
acompanhada pelos secre-
tários Antonio Carlos dos

Santos, Cecília Cruz, Álvaro
Costa e Hordilei Martins, de
Obras, Educação, Trans-
portes e Planejamento,
respectivamente. Os verea-
dores Valter Costa, o
Valtinho do Som e Eliel de
Souza, o Eliel da Fox,
também acompanharam as
visitas.
O primeiro ponto de encon-
tro foi o prédio localizado na

Rua Dom João VI, no
Jardim Ferrazense, onde
será instalada a extensão do
Paço Municipal que futura-
mente receberá Secretarias
e departamentos da admi-
nistração que hoje estão em
prédios locados, reduzindo
desta forma os custos para
o município, a reforma está
em ritmo acelerado.
O espaço contará com 128

salas estruturadas e prontas
para atender a população de
forma acessível e com
qualidade.Na mesma área
será instalada uma creche
para 224 crianças dando
início ao projeto da prefeita
de zerar a fila de alunos fora
das unidades escolares,
além disso, Priscila visitou o
local onde será instalado o
futuro Mercado Municipal da
cidade, a expectativa é de
entregar as obras até o final
de 2021.
“A população reclamava
desse espaço que estava
abandonado e estou muito
feliz de entregar essas
melhorias que vão valorizar
o bairro e beneficiar a
cidade”, disse a prefeita.
Em seguida a comitiva
esteve na escola Prefeito
Pedro Paulo Paulino, onde
ao final das obras, cerca de
400 crianças serão atendi-
das em um local onde existia
há mais de 15 anos salas de
aula de “lata”.

Prefeitura recebe três
novos veículos para a
Secretaria de
Transportes

A Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos recebeu na
sexta-feira, 15, três viaturas
zero quilômetro para utiliza-
ção pela Secretaria de
Transportes. Os veículos do
modelo Montana serão
utilizados pelo departamento
de Trânsito e ajudarão na
organização do sistema
viário da cidade.
De acordo com o secretário
de Transportes, Álvaro
Costa, o Kaká, a incorpora-
ção dos veículos à frota
municipal faz parte do
conjunto de ações desenvol-
vidas pela atual gestão para
reforçar as operações de
trânsito e agilizar o atendi-
mento de ocorrências.
“Os carros foram adquiridos
no ano passado, mas
estavam impossibilitados de
circular devido à falta de
identificação e giroflex”,

contou Kaká.
Os novos carros foram
apresentados a prefeita
Priscila Gambale na Prefei-
tura que afirmou a necessi-
dade de melhorar as condi-
ções da frota de veículos da
cidade.
“Os agentes de trânsito
tinham uma dificuldade
imensa de realizar seu
trabalho por conta da falta
de condições dos veículos
existentes, mas aos poucos
essa realidade será muda-
da”, comentou Gambale.
O evento também contou
com a presença dos verea-
dores Alexandro Santos, o
Teteco, Valter Costa, o
Valtinho do Som, Osni
Pasquarelli, Ewerton
Correa, o Diretor Ewerton,
e José Juca De Araújo, o
Juca do São Judas.
Texto: Jucelio Salvador -

Foto: Jonathan Andrade/Secom Ferraz.

Ferraz recebe visita do secretário estadual de
Educação Rossieli Soares
A prefeita Priscila Gambale
(PSD), recebeu em seu
gabinete na segunda-feira, 18, a
visita do secretário estadual de
Educação, Rossieli Soares. O
encontro contou com a presen-
ça do deputado estadual
Rodrigo Gambale e da secretá-
ria municipal de Educação,
Cecília Cruz.
Soares veio ao município com o
objetivo de conhecer a estrutura
educacional de Ferraz e discutir
parcerias e investimentos na
educação, como a construção
de novas creches.

Foto: Jonathan Andrade/Secom Ferraz.

“Daremos todo suporte que
Ferraz necessitar na área de
educação, tanto em investi-
mentos quanto no retorno às
aulas” disse o secretário.
O tema “retorno às aulas” foi
amplamente debatido entre os
gestores e a prefeita Priscila
ressaltou a importância da volta
às atividades, mas com total
segurança para profissionais e
alunos da rede.
“As aulas presenciais só
retornarão com autorização
dos órgãos responsáveis pela
Saúde e mesmo assim iremos

dosando e monitorando este
regresso para que seja tudo
feito de forma responsável”,
comentou a prefeita.
A proposta é que em Ferraz de
Vasconcelos o calendário

escolar se inicie em fevereiro de
maneira online, sendo que duas
vezes na semana os professo-
res comparecerão nas unida-
des escolares.
Texto: Jucelio Salvador

A Prefeitura, por meio da
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Trabalho
e Turismo, realiza, entre os
dias 23 e 31 de janeiro, três
roteiros gratuitos para que a
população possa conhecer
pontos históricos da cidade
em comemoração aos 467
anos da Capital. O evento
será realizado em parceria
com a Associação Comerci-
al de São Paulo (ACSP) e
outras entidades.
O Sampa Week terá tam-
bém promoções e oportuni-
dades inéditas em lojas,
restaurantes, hotéis, museus
e vários tipos de
prestadores de serviços, por
meio de empreendimentos

físicos e virtuais.
“Além de promover a
atividade turística respeitan-
do todos os protocolos
sanitários, nosso objetivo é
incentivar o comércio neste
momento de retomada
econômica oferecendo
promoções especiais para
alavancar as vendas”,
destaca a secretária de
Desenvolvimento Econômi-
co, Trabalho e Turismo,
Aline Cardoso.
As saídas acontecerão três
vezes ao dia: 11h, 13h30 e
15h30, com uso obrigatório
de máscara, verificação de
temperatura corporal e
distribuição de álcool gel.
Em caso de chuva, por se

tratar de atividade ao ar
livre, o roteiro poderá ser
cancelado.
Todos os anos, o aniversá-
rio da cidade de São Paulo,
celebrado dia 25 de janeiro,
é foco de grandes comemo-
rações. No contexto atual da
pandemia do coronavírus, a
celebração dos 467 será
realizada com precaução,
buscando garantir o bem-
estar e segurança de todos.
Confira os detalhes abaixo:
1.    Tour a pé “História da
Zona Norte”- Sampa Week
De 23 a 31 de janeiro de
2021 | 11h, 13h30 e 15h30|
Faça sua inscrição e dirija-
se à Central de Informações
Turísticas - CIT, localizada

na Rodoviária do Tietê.

Ponto de Encontro: Central
de Informações Turísticas -
CIT, localizada na Rodoviá-
ria do Tietê.

Vagas disponíveis: 5 por
horário
Reservas on-line: https://
www.sympla.com.br/tour-a-
pe---historia-da-zona-norte--
-sampa-week__1101813
2.    Tour a pé “Especial
Vem pro Triângulo” - Sampa
Week

De 23 a 31 de janeiro de
2021 | 11h, 13h30 e 15h30|
Faça sua inscrição e dirija-
se à Central de Informações

Turísticas - CIT, localizada
na Praça da República,
Centro.

Ponto de Encontro: Central
de Informações Turísticas -
CIT, localizada na Praça da
República, Centro.

Vagas disponíveis: 5 por
horário
Reservas on-line: https://
www.sympla.com.br/tour-a-
pe-especial-vem-pro-
triangulo---sampa-
week__1102234
3.    Tour a pé “Curiosidades
da Av. Paulista” - Sampa
Week
De 23 a 31 de janeiro de
2021 | 11h, 13h30 e 15h30|

Faça sua inscrição e dirija-
se à Central de Informações
Turísticas - CIT, localizada
no Parque Mário Covas.

Ponto de Encontro: Central
de Informações Turísticas -
CIT, localizada no Parque
Mário Covas.
Vagas disponíveis: 5 por
horário
Reservas on-line: https://
www.sympla.com.br/tour-a-
pe---curiosidades-da-av-
paulista---sampa-
week__1102118
Serviço:
Roteiros turísticos na
Sampa Week.
De 23 a 31 de janeiro de
2021. | 11h, 13h30 e 15h30.

Apesar de acostumados a
enfrentar “obstáculos”, skatistas
da região de Guaianases
descobriram que quando se
trata de orçamento e legislação,
nem tudo desliza fácil como
nos corrimões e trilhos, mas é
sempre possível enfrentar os
desafios, criar estratégias e
chegar à manobra perfeita (ou
quase).
A Prefeitura de São Paulo,
através da Subprefeitura
Guaianases, nunca teve a
pretensão de fazer um
skatepark. O projeto previa

apenas alguns obstáculos para
o treino de crianças e
iniciantes. No skate de rua
(street), os praticantes utilizam
a arquitetura da cidade,
bancos, escadas, corrimãos e
o calçamento, como obstácu-
los para executar suas mano-
bras. Por essa razão também
não há especificações técnicas
precisas para a construção dos
obstáculos. Apenas nos
campeonatos profissionais são
aplicadas as indicações da
Street League Skateboarding.
No caso da obra realizada pela

ENGEBRAS, que tem em seu
portifólio a instalação de
instalações esportivas e
recreativas, houve uma falha na
execução do projeto, quando
um dos obstáculos teve sua
posição invertida. Embora o
problema tivesse sido detecta-
do de imediato, a reparação
demorou em função do mau
tempo e das festas de fim de
ano.
Durante uma nova vistoria ao
local, o Subprefeito Guaracy
Fontes Monteiro Filho teve
contato com skatistas que se

dispuseram a contribuir para
adequar o espaço e garantir
mais funcionalidade e seguran-
ça aos praticantes.
Em reunião realizada no dia 7
de janeiroos, os skatistas foram
representados pelo consultor
técnico da Confederação
Brasileira de Skate, Fábio
Castilho, pelo coordenador de
relacionamentos gerais do
Coletivo Love CT - Marcelo
Martins e outros skatistas
profissionais. O grupo apresen-
tou um projeto com sete
obstáculos, quatro a mais que o

contratado. A conversa foi
demorada e o debate acalora-
do, mas no final a partes
encontraram uma alternativa: a
execução do projeto em duas
etapas. A primeira, já contrata-
da, com quatro obstáculos (um
a mais que o previsto, doado

pela ENGEBRAS) e mais três,
que deverão ser construídos no
prazo de seis meses, tempo
necessário para a busca de
recursos e realização de novo
contratos para a obra, já que o
assinado em 2020 não permite
alterações.
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Ribeirão Pires:  disponibiliza serviços por
WhatsApp aos moradores com deficiência

ITAQUÁ: Prefeitura decreta intervenção para gerir a
UPA 24h e o CS 24h
Na segunda-feira (18), a Prefei-
tura de Itaquaquecetuba publicou
um decreto de intervenção para
ter o controle administrativo da
Unidade de Pronto Atendimento
(UPA) 24h e do Centro de Saúde
(CS) 24h da cidade, geridos pela
Santa Casa de Misericórdia de
Birigui desde maio de 2019.
O governo municipal encontrou
um cenário caótico de má gestão
e irregularidades nas prestações
de contas apresentadas pela
empresa terceirizada. Já houve,
inclusive, pedido de restituição
de valores ao município.
"Hoje nós estamos assumindo,
através da prefeitura, todo o
contrato de gestão, do plano de
trabalho existente com a Birigui
para que nós possamos fazer o
gerenciamento e administração
nos recursos humanos, na
compra e aquisição de medica-
mentos, insumos hospitalares, da
classe médica, enfermagem,
enfim, toda a equipe", explicou o

Dando continuidade a prestação de
serviços, a Prefeitura de Ribeirão
Pires, promove as atividades
inclusivas e presta serviços gratui-
tos, como o Serviço de transporte
acessível (Seta) e a emissão das
credenciais de estacionamento para
as pessoas com deficiência.
Como fazer o pedido ou renovar a
credencial:

A renovação do Cartão de Estaciona-
mento para as Pessoas com Deficiên-
cia podem ser feitas através do
whattsapp ( 11) 9 7379 4926 ou pelo e-
mail spais@ribeiraopires.sp.gov.br,
anexando cópias do laudo médico com
o respectivo CID (recente), comprovan-
te de endereço, documento com foto
(RG ou CNH) e caso o usuário for
menor de 18 anos de idade, é necessá-

rio a cópia de documento com foto do
responsável (informar o grau de
parentesco).
Como utilizar o SETA:
Para agendamento é necessário enviar
mensagem de texto ou gravar um
áudio pelo WhatsApp (11) 97379-4926
informando o local e horário do
embarque e do retorno. Para que todos
os agendamentos sejam atendidos é

necessário que seja feito com 2 dias de
antecedência.
Para os novos usuários são neces-
sários:
• Formulário Preenchido;
• Documento de identidade do usuário;
• Documento de identidade do respon-
sável (No caso de usuário menor de 18
anos de idade);
• Comprovante de Endereço;

• Cartão de Transporte Público –
Cartão Bom Especial (Frente e
Verso). Enviar o formulário devida-
mente preenchido juntamente com as
cópias dos documentos acima
citados escaneados ou fotografados
(de forma legível) pelo WhatsApp (11)
97379-4926 ou pelo e-mail
spais@ribeiraopires.sp.gov.br. Mais
informações pelo número (11) 4828
1900 (ramal 215).

No terceiro dia de vacinação da
campanha contra a Covid-19, a
cidade de Ribeirão Pires já
imunizou 423  profissionais da
Saúde.
O trabalho é realizado pela
equipe técnica da Secretaria, e
do cadastro no sistema, até o
recebimento da dose, o proces-
so leva no máximo cinco minu-
tos.
O secretário de Saúde de
Ribeirão Pires, Dr. Audrei
Rocha, aproveitou o momento
para destacar o empenho dos
profissionais que estão aplicando
a vacina. “Temos uma equipe
técnica capacitada e motivada
de profissionais que estão no

423 Profissionais da
Saúde foram vacinados

Aplicativo disponibilizará infor-
mações sobre as fases de
vacinação, com datas e respecti-
vos grupos a serem imunizados
O Ministério da Saúde desenvol-
veu o aplicativo Conecte SUS, a
fim de integrar todos os dados
dos cidadãos ao Sistema Único
de Saúde (SUS), bem como
para facilitar o acesso às infor-
mações sobre as fases de
aplicação da vacina contra a
Covid-19. No aplicativo, o usuá-
rio já pode ter acesso ao seu
número de cadastro noSUS e,
em breve, poderá acompanhar o
cronograma de fases da vacina-
ção, com datas e respectivos
grupos a serem imunizados,
além do histórico recente das
últimas aplicações. A pessoa
também terá acesso ao lote
davacina que recebeu e ficará

Prefeitura orienta população sobre o uso
do aplicativo Conecte SUS

informado sobre a data da aplica-
ção dasegunda dose contra a
Covid-19.
“É importante que as pessoas
baixem o aplicativo, que é um canal
oficialde distribuição da informa-
ção, principalmente ao grupo
prioritário. É a tecnologia  como
facilitador da vida do cidadão”,
comentou o secretáriode Saúde de
Ribeirão Pires, Audrei da Rocha.
Confira o Passo a passo para
cadastro no aplicativo Conecte
SUS
1.Entre na loja de aplicativos  e
baixe o Conecte SUS
2.Acesse a página de início e
informe seu CPF
2. Valide informações básicas,
como data de nascimento e filiação
3. Crie uma senha com letras
maiúsculas, minúsculas, números e
símbolos

4. Ao ser redirecionado, informe
seu número de celular para
receber um código de confirma-
ção
3. Aceite a autorização de uso de
dados pessoais
5. Aceite os termos de uso
6. Veja sua página com histórico
de atendimentos, exames, consul-
tas, doações e recebimento de
medicamentos
A prefeitura de Ribeirão Pires
esclarece que o aplicativo
Conecte SUS não substitui a
apresentação da carteira de
vacinação e documento
oficial com foto para aplicação da
vacina. A cidade está inserida no
Plano Nacional de Imunização,
aguardando aprovação das
vacinas pela ANVISA (Agência
Nacional de Vigilância Sanitária),
para dar início às
aplicações.

Desde de segunda-feira, dia 18,
Ribeirão Pires dará início ao programa
“Verão em Ribeirão”. A ação amplia os
dias e horários de funcionamento da
Ciclofaixa na Avenida Prefeito Valdírio
Prisco, sendo disponibilizada também
de segunda a sexta-feira, das 17h às
21h, além do horário regular aos
domingos e feriados, das 8h às 16h. A
iniciativa integra as ações da Secretaria
de Esportes da Prefeitura da Estância
Turística de Ribeirão Pires, liderada por

“Verão em Ribeirão” amplia dias e horários
de funcionamento da Ciclofaixa

Claurício Gonçalves Bento.
“É importante frisar aos frequentadores
que fiquem atentos e cumpram as
medidas de segurança contra a Covid-
19. Mantenham o distanciamento e
tenham álcool em gel para higienização
das mãos. O uso de máscaras também é
obrigatório para utilização da ciclofaixa e
circuito de caminhada”, concluiu.
A ciclofaixa reserva espaço na via para a
prática de atividades ao ar livre, como

passeios de bicicleta e skate. Trecho
da via, paralelo ao circuito de caminha-
das, fica interditado para o uso de
moradores e visitantes – espaço
devidamente sinalizado, com o
acompanhamento de agentes de
trânsito do município. A ação acontece
em parceria entre a Secretaria de
Esportes e Segurança Pública,
Departamento de Trânsito e Defesa
Civil.

combate direto dessa pandemia.
Essa eficiência nos permite aten-
der cada vez mais pessoas no
decorrer dos dias”, explicou.
Entre os profissionais já imuniza-
dos, está Rodrigo Bastos, que
trabalha no Hospital Ribeirão Pires,
e agradeceu pela vacina. “Gratidão
por tersido vacinado em meio a
essa pandemia e feliz em poder
voltar a trabalhar na ajuda aos
pacientes que estão em recupera-
ção na UTI”,disse, antes de para-
benizar a ciência pela descoberta
do imunizante.
“Foram meses de estudos e o
momento também é de comemora-
ção pelo sucesso
da vacina”.

prefeito Eduardo Boigues.
Em dezembro de 2020, os médicos
plantonistas até ameaçaram uma
paralisação nos atendimentos por
falta de pagamento e vencimento
do contrato com a Santa Casa de
Misericórdia de Birigui. Também
houve a prisão temporária da
diretoria da empresa por irregulari-
dades, com suspeitas de
superfaturamento nos contratos de
gestão firmados com diversos
municípios.
Ambas as unidades de saúde, a
UPA 24h, localizada no Caiuby, e o
CS 24h, no centro, estão vincula-
das ao atendimento de urgência e
emergência, de atenção básica,
incluindo o enfrentamento da
Covid-19. Com a situação agrava-
da pela alta no número de contami-
nações, internações e mortes, o
município precisou tomar a frente
para garantir a valorização da
saúde e da vida das pessoas.
Essa intervenção tem como finali-
dade assegurar que a prestação

do serviço de saúde ocorra de
forma ininterrupta e adequada,
além de verificar quais as medidas
de ordem técnica, administrativa,
jurídica e financeira serão neces-
sárias para reestabelecer o
funcionamento das unidades.
"Nós vamos ter relação direta, ou
seja, operacionalizar tudo a partir
de agora até que a gente termine
a auditoria do contrato, que deve
durar no máximo 90 dias, e que
vai apontar as irregularidades já
inicialmente levantadas. E aí sim,
com um prazo maior, a gente vai
definir o futuro dessa Organização
Social de Saúde (OSS) na nossa
cidade." No decreto é feita a
requisição administrativa de bens
e serviços, ocupação temporária
do imóvel, utilização dos bens
móveis e equipamentos, utensílios,
telefones, computadores e demais
itens usados. Uma das responsa-
bilidades dessa intervenção é gerir
os recursos recebidos pela Santa
Casa de Misericórdia de Birigui na

sua atuação em Itaquaquecetuba,
podendo movimentar contas
bancárias e, se necessário, abrir
contas específicas para atendi-
mento da intervenção.
O contrato com a prestadora de
serviço vai até abril. "Pretendemos
iniciar um novo processo licitatório
enquanto nós apuramos as irregu-
laridades e com esse prazo de 90/
120 dias até o contrato se findar, a

gente operacionaliza tudo e
depois de uma licitação limpa,
honesta, transparente, a gente
possa ter uma outra entidade
para cuidar junto da saúde de
Itaquá", finalizou o prefeito.
O decreto passa a vigorar nesta
segunda com vigência inicial pelo
período de um ano, podendo ser
encerrado antes ou prorrogado.

Fotos Verônica Ribeiro

Os cidadãos de Itaquaquecetuba já
podem contar com o serviço Disque
Procon. Uma linha de comunicação
direta entre os munícipes e o Órgão,
com a função de orientar em diver-
sos assuntos relacionados ao
consumidor.Esse é mais um canal
disponibilizado pela Prefeitura de
Itaquaquecetuba, para a população,
que receberá orientações que
estejam relacionadas às práticas de
consumo, assim como promover a
justiça em casos onde o consumidor
não encontra meios para reverter às

População de Itaquá passa a contar com Disque Procon
situações adversas.
“O Procon é uma ferramenta indispen-
sável no acesso à Justiça, pelos
munícipes que desconhecem ou
encontram entraves especialmente
financeiros, aos mecanismos de
Justiça e Cidadania”, relata o secretário
de Governo, Marcelo Barbosa.
Haverá ainda uma triagem, para que o
atendido seja orientado diretamente por
um técnico, que preencherá um
formulário disponibilizado no endereço
físico e a relação de todos os docu-
mentos necessários para formalizar as

reclamações.
O horário de funcionamento para o
público é das 9 às 17 horas, de
segunda a sexta-feira, pelo número
(11) 4642-2005. Serão atendidos
casos ligados aos assuntos de
consumo de varejo à prestação de
serviços. Os casos que não forem
enquadrados no âmbito do Procon, os
munícipes serão orientados para que
procurem o órgão competente daquele
problema apresentado.
Por conta da restrição sanitária criada
por causa da pandemia, o atendimento

presencial é das 9 às 13 horas, de
segunda a sexta-feira. O Procon está
localizado na Rua Dom Thomaz Frey,
89, subsolo 2. O acesso é pelo super-
mercado Veran, Centro, ao lado do
Poupatempo.  No dia de atendimento é
recomendado levar os documentos
pessoais como RG, CPF e comprovan-
te de residência, além daqueles que
estejam relacionados com os casos
em questão.
A Administração Municipal entende o
quanto é importante as ações do
Procon, pois contribui diretamente  com

a economia financeira dos munícipes.
Contribui ainda, com ações futuras,
como a retomada das fiscalizações
nas grandes redes de varejo, consu-
mo e prestação de serviços.
“O Procon é um instrumento indis-
pensável para respostas rápidas e
soluções práticas, possui canais de
comunicação diretos com os fornece-
dores e seus representantes, por isso
muitas medidas que se tornariam
litígios, são facilmente resolvidas por
meio do expediente administrativo”,
pontua Eduardo Boigues.

Na terça-feira (12), o prefeito
Eduardo Boigues participou de
uma reunião com a direção
do Hospital Santa Marcelina
de Itaquaquecetuba para

Prefeitura se reúne com direção do Hospital Santa Marcelina para melhorar
o atendimento à população

alinhar parcerias que visam melho-
rar o atendimento à população.
Para o prefeito, a ordem é sempre
colocar em prática ações que vão
melhorar o atendimento dos

moradores da cidade, principal-
mente na questão da saúde
pública.
"Vamos trabalhar sem medir
esforços para garantir saúde de

qualidade para todos", declarou o
prefeito. Agradeço ao Marcos,
diretor do Hospital, à Dra Vânia,
ao Dr Edgar e ao Padre Luís
Mercúrio por me receberem, junto

da minha esposa Mila, para essa
conversa.
Vamos juntos mudar Itaquá e
garantir Saúde para todos,
finalizou o prefeito.
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O Banco de Alimentos de
Suzano, gerido pelo Depar-
tamento de Agricultura,
recebeu nesta semana
cerca de duas toneladas de
alimentos doados pela
Cooperativa de Assenta-
mento de Biritiba-Mirim
(Conab). A atividade faz
parte de um termo de
cooperação que prevê a
doação dos insumos exce-
dentes, por meio do Plano
de Aquisição de Alimentos
(PAA).  De acordo com a

Banco de Alimentos de Suzano recebe 2
toneladas de insumos

Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômico
e Geração de Emprego, que
é responsável pelo setor
agrícola na cidade, os
alimentos são provenientes
da produção da agricultura
familiar. “O Banco de
Alimentos de Suzano é um
dos beneficiados da Conab,
que fornece hortifrutis de
qualidade. A doação é
destinada às entidades
assistenciais cadastradas
no município”, explicou o

chefe da pasta, André
Loducca.
Atualmente, a iniciativa
atende a cerca de 1,5 mil
famílias cadastradas em 14
instituições do Jardim Casa
Branca, Cidade Miguel
Badra, Jardim Dona Benta,
Raffo e do distrito de
Palmeiras. Devido à
pandemia do novo
coronavírus (Covid-19), a
entrega está sendo feita
diretamente na sede do
setor, localizada no número

55 da rua Abdo Rachid, no
centro. As doações ocorrem
semanalmente, de forma
intercalada, a fim de se
evitar aglomerações na
unidade.
Em 2020, o Banco de
Alimentos suzanense
distribuiu mais de 120
toneladas de verduras,
legumes e frutas adquiridos
de produtores da região.
“Além da doação, também
contamos com uma verba
anual repassada pelo

Ministério da Cidadania
para ser empenhada na
aquisição de alimentos. As
compras mensais são
destinadas às entidades,
mas também eventualmente
contribuímos doando a
aquisição ao Fundo Social
de Solidariedade e à Santa
Casa de Misericórdia de
Suzano”, detalhou.
Para Loducca, o trabalho
vem ao encontro das
premissas traçadas pela
secretaria. “Planejamos uma

gestão focada em políticas
de impacto social. Isso
significa atender aos
anseios dos setores produti-
vos e da população vulnerá-
vel, sobretudo neste período
de pandemia, em que
muitas famílias foram
duramente atingidas.
Visamos não apenas o
crescimento econômico,
mas também a qualidade de
vida da população e o
respeito ao meio ambiente”,
completou.

A Secretaria Municipal de
Planejamento e Finanças já
disponibiliza o acesso on-line
à segunda via e ao espelho
do Imposto Predial e
Territorial Urbano (IPTU)
2021, por meio do site oficial
da Prefeitura de Suzano
(www.suzano.sp.gov.br). Além
do sistema disponível na
Internet, a pasta também deve
emitir normalmente os carnês
físicos, que serão entregues
aos contribuintes pelos

Prefeitura disponibiliza acesso on-line ao IPTU 2021
Correios a partir da primeira
quinzena de fevereiro. Neste
ano, são 122,6 mil imóveis,
com a data de vencimento da
primeira ou única parcela em
15 de março.
Para ter acesso ao serviço
on-line, basta o usuário entrar
no site da prefeitura e clicar
na aba “IPTU, Taxa de
Licença e ISS Fixo”, que o
encaminhará para o Portal do
Cidadão com as opções
disponíveis. O sistema

possibilita a emissão da
segunda via do imposto tanto
para quitação integral com
desconto de 5% quanto para
pagamento em dez presta-
ções. Para isso, bem como
para obter o espelho do IPTU,
os interessados precisam
digitar o número de registro
do imóvel, que consta da
capa dos carnês de anos
anteriores. De acordo com o
secretário de Planejamento e
Finanças de Suzano, Itamar

Viana, não haverá aumento
real neste ano, apenas a
correção de 3,92%, referente
ao Índice Nacional de Preços
ao Consumidor Amplo (IPCA)
do período, visando o cumpri-
mento da Lei de Responsabi-
lidade Fiscal (LRF).
O titular da pasta afirma
ainda que a disponibilidade
do serviço on-line confere
mais comodidade e permite
maior transparência, sem
abrir mão do envio dos 122,6

mil carnês impressos, que
começam a chegar para os
contribuintes na primeira
quinzena de fevereiro. Viana
explicou que o sistema entra
em vigência quase dois
meses antes do vencimento
da primeira parcela, em 15
de março. Então, além dos
carnês físicos, existe o auxílio
de mais um canal de acesso
para as pessoas se progra-
marem e usufruírem do
desconto à vista.

Também já é possível fazer o
parcelamento dos débitos de
2020, em até 48 vezes. Para
isso, o contribuinte deve
procurar o setor de Dívida
Ativa, que fica na sala 207 do
Centro Unificado de Serviços,
o Centrus (avenida Paulo
Portela, 210 – Centro), em
dias úteis, das 8 às 17 horas.
Mais informações sobre a
cobrança do IPTU em 2021
podem ser obtidas pelo
telefone (11) 4745-2008 ou
pessoalmente no endereço
mencionado.

O Fundo Social de Solidarieda-
de de Suzano vai realizar o
“Drive-thru Solidário” em 31 de
janeiro (domingo) com o
objetivo de arrecadar alimentos
não perecíveis para compor
cestas básicas que serão
distribuídas a famílias em
situação de vulnerabilidade. A
ação ocorrerá em frente ao
Paço Municipal Prefeito Firmino
José da Costa (rua Baruel, 501
– Centro), das 9 às 13 horas. A
data foi escolhida como forma
de celebrar o Dia da Solidarie-
dade.
Para que não seja causada
aglomeração, em razão da
pandemia do novo coronavírus

Fundo Social vai promover ‘drive-thru’ para
arrecadar alimentos não perecíveis

(Covid-19), os interessados
poderão fazer as doações
parando seus veículos no recuo
existente no local. Uma tenda
será montada e servidores
municipais devidamente
uniformizados identificarão o
ponto de recebimento dos
itens.
De acordo com o órgão da
Prefeitura de Suzano, serão
aceitos alimentos não perecí-
veis, com exceção de sal e
açúcar. A intenção é que a
entrega das cestas básicas
que serão montadas ocorra
alguns dias após a realização
do “Drive-thru Solidário”.
“Esta é uma iniciativa importan-

te para dar sequência ao nosso
trabalho de ajudar as pessoas
que mais precisam, ainda mais
neste momento de pandemia
que estamos vivendo. Sem
dúvida, será de grande valia o
recebimento dos alimentos
para suprir os nossos esto-
ques, principalmente porque
este tipo de apoio às famílias
em situação de vulnerabilidade
é constante e não pontual. Além
disso, também é uma maneira
de seguir estimulando um
comportamento solidário e
mais humano em todos nós,
em especial em uma data tão
propícia como o Dia da Solidari-
edade.

Créditos das fotos: Mauricio Sordilli/Secop Suzano e Irineu Junior/Secop Suzano
O que mais vimos neste difícil
período que enfrentamos é a
vontade das pessoas em
auxiliar o próximo”, destacou a
presidente do Fundo Social de
Solidariedade e primeira-dama
de Suzano, Larissa Ashiuchi.
Mais informações sobre o
“Drive-thru Solidário” e também
a respeito de outras formas de
se auxiliar o trabalho realizado
pelo órgão municipal podem
ser obtidas por meio do
telefone (11) 4745-2195. O
Fundo Social de Solidariedade
está localizado no Paço
Municipal (2º andar, sala 224) e
o atendimento é realizado em
dias úteis, das 8 às 17 horas.

A Prefeitura de Suzano recebeu,
no período de 4 a 15 de janeiro,
2.712 solicitações de cadastro e
recadastro para o programa
Passe Livre Estudantil, por meio
do site oficial. O número foi 5%
maior que no semestre passa-
do. O programa beneficia
alunos do ensino fundamental,
médio, técnico e superior que
moram no município com
gratuidade no transporte público
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Passe livre recebe 2,7 mil solicitações de cadastro e
renovação

municipal por um semestre.
De acordo com balanço da
Secretaria Municipal de
Educação, foram 1.195 novas
inscrições e 1.517 solicitações
de renovação de cadastro de
estudantes que em algum
momento já usaram o benefí-
cio.
Com o fim do prazo para
ingressar no programa, a
orientação é que os alunos

aguardem as instituições de
ensino fixarem a quantidade de
aulas presenciais para enviar a
documentação necessária no
site oficial (https://
suzano.sp.gov.br/web/passe-
livre/). O período para envio vai
até o dia 15 de maio.
O Passe Livre Estudantil foi
criado por meio de uma lei
complementar municipal em
2013, e contempla estudantes

moradores de Suzano que se
enquadram no perfil de renda
familiar de até três salários
mínimos ou renda per capita de
até meio salário mínimo por
integrante, com comprovação
na folha resumo do Cadastro
Único (CadÚnico). Por conta da
pandemia do novo coronavírus
(Covid-19), os créditos só
estarão disponíveis conforme o
retorno oficial das aulas

presenciais.
Segundo o titular da pasta,
Leandro Bassini, como muitas
escolas e centros de ensino
suspenderam o atendimento ao
público por conta da Covid-19, o
prazo para envio da documen-
tação necessária vai até o dia
15 de maio. “A entrega on-line
dos documentos poderá ser
feita pelos inscritos por meio da
plataforma do programa (https://

suzano.sp.gov.br/web/passe-
livre/) a partir do momento que
as instituições de ensino
estabelecerem a quantidade de
aulas presenciais”, reiterou.
Em respeito ao isolamento
social e às medidas de comba-
te ao novo coronavírus, o
programa Passe Livre prioriza
atendimento pelo e-mail
passelivresuz@gmail.com e
pelo telefone (11) 4744-6084.

Suzano recebe novo lote com 2,1 mil
doses da vacina liberada pela Fiocruz
Imunizante desenvolvido
pela Universidade de Oxford
e pela biofarmacêutica
AstraZeneca deve chegar na
terça-feira (26/01)
O município de Suzano
recebe nesta terça-feira (26/
01) um novo lote de vacina
contra o novo coronavírus
(Covid-19). Desta vez, a
remessa confirmada pelo
governo do Estado é de
2.130 doses do imunizante
desenvolvido pela Universi-
dade de Oxford e pela
biofarmacêutica
AstraZeneca obtidas pela
Fundação Oswaldo Cruz
(Fiocruz). Até o momento, a
cidade já conta com 1.473
servidores municipais que

Crédito das fotos: Irineu Junior/Secop Suzano

atuam na linha de frente no
combate à pandemia
vacinados pela primeira
dose da CoronaVac, con-
forme lote recebido na
semana passada.
De acordo com o secretário
municipal de Saúde, Pedro
Ishi, este novo repasse
deverá reforçar a cobertura
desses profissionais. “Com
o primeiro lote da
CoronaVac, semana passa-
da, chegamos a imunizar
cerca de 45% dos servido-
res de Saúde. Agora, com
as doses da Fiocruz, o
objetivo é chegar aos
demais trabalhadores da
área que ainda não foram
contemplados. Assim,

totalizaremos a imunização
de pelo menos 80% dos
profissionais, alcançando
4.930 pessoas”, explicou.
Além disso, a expectativa é
de que nas próximas sema-
nas o município também
receba o segundo lote da
CoronaVac. “Todos aqueles
que receberam a primeira
dose da CoronaVac, que é
a vacina do Instituto
Butantan, deverão receber o
reforço da segunda dose
dentro do prazo de até 28
dias, conforme preconiza-
do. Assim, garantindo a
eficácia da imunização”,
detalhou Ishi.
Entre a última quarta-feira
(20/01), quando Suzano

recebeu o primeiro lote da
vacina, até as 15 horas
desta segunda-feira, a
cidade já contabiliza a
aplicação de 1.473 doses.
Os profissionais da linha de
frente têm sido imunizados
no próprio local de trabalho.
“A pasta organizou uma
grande força-tarefa,
priorizando a vacinação
daqueles que atuam em
urgência e emergência,
para em seguida garantir a
imunização de demais
profissionais, passando por
todos os estabelecimentos
de Saúde de Suzano,
incluindo as unidades
básicas e centros de
especialidades”, finalizou o

secretário.
A previsão é de que a
imunização com as primei-
ras 2,8 mil doses da
CoronaVac, recebidas na
semana passada, seja

concluída nesta quarta-
feira, quando também
começa a etapa de vacina-
ção com o novo lote da
Fiocruz (Oxford/
AstraZeneca)



Lógica - JANEIRO DE 20218

EconomiaEconomiaEconomiaEconomiaEconomia

Com o início da vacinação no
Brasil, a pandemia vai acabar?
Especialistas afirmam que ainda
não. "Vacina não significa o
começo do fim da pandemia.
Essa é uma expectativa, mas
não se trata disso. A vacina é sim
fantástica. Temos que comemo-
rar porque vamos evitar casos
graves e moderados e, assim,
haverá a diminuição de mortes.
Mas não vai acabar com a
covid", afirmou a pediatra Isabella
Ballalai, vice-presidente da SBIm
(Sociedade Brasileira de Imuni-
zações), em entrevista ao R7.
O diretor do Instituto Butantan,
Dimas Covas, declarou durante
um debate promovido pelo Lide
(Grupo de Líderes Empresariais)
Ceará, que a "a vacina é uma
grande esperança, mas, por
mais eficaz que seja, não vai
interferir no curso da pandemia
no curto prazo. Isso só deve
acontecer a partir do segundo
semestre de 2021".
Diante de uma pandemia, como
a que se vive hoje, a vacina

Fim da pandemia? O que vai mudar com a
vacinação contra a covid-19

adquire a função de diminuir a
quantidade de casos graves
de uma doença. "Em situa-
ções normais, o objetivo da
vacina é impedir que o vírus
retorne. Mas, na pandemia,
temos que ter uma vacina que
seja capaz de reduzir a
gravidade e,
consequentemente, a
mortalidade da doença",
afirmou.
AS MEDIDAS DE SEGURAN-
ÇA, COMO USO DE MÁSCA-
RA, LAVAGEM CONSTANTE
DAS MÃOS OU USO DE
ÁLCOOL EM GEL E
DISTANCIAMENTO SOCIAL,
DEVEM SER MANTIDAS,
POR ENQUANTO, PORQUE
AINDA NÃO SE SABE SE AS
PESSOAS VACINADAS,
ALÉM DE PROTEGIDAS DA
DOENÇA, VÃO DEIXAR DE
TRANSMITIR O VÍRUS
"O que se sabe é que ela não
vai adoecer. Depois de
licenciadas [as vacinas], será
preciso acompanhar os

voluntários para ver quanto
tempo a imunidade dura e se
ela impede a infecção", explica.
Além disso, o número limitado
de doses de vacinas disponíveis
no mundo também impede o
relaxamento da prevenção. "Em
um primeiro momento, não vai
ter vacina nem para 20% da
população", afirma Ballalai. "Nós
teremos grupos alvos sendo
vacinados, mas a vacinação em
massa não vai acontecer da
noite para o dia", diz a vice-
presidente da SBIm.
Ana Karolina Barreto Marinho,
especialista em alergia e
imunopatologia e coordenadora
do Departamento Científico de
Imunização da Asbai (Associa-
ção Brasileira de Alergia e
Imunologia), ressaltou, em
entrevista ao R7, que uma
vacina contra a covid-19 poderá
levar à superação do cenário
pandêmico, mas não à elimina-
ção da doença, que deve se
tornar sazonal, como a gripe,
típica de uma época do ano.
"Por isso a importância de

termos uma vacina e também
tratamentos e remédios
eficazes para aqueles que
venham a adoecer", observa.

Cerca de 30%
dos trabalhado-
res da saúde
da região do
alto Tietê já
receberam a
primeira dose
da vacina
Desde (20/01) os municípios da
região do CONDEMAT -
Consórcio de Desenvolvimento
dos Municípios do Alto Tietê
vivem um dos momentos mais
aguardados nos últimos meses
em todo o país com o início da
vacinação do primeiro grupo
prioritário contra a Covid-19. De
acordo com balanço parcial do

CONDEMAT, cerca de 30% dos
trabalhadores da saúde que
atuam diretamente no atendi-
mento de pacientes infectados
ou com suspeitas já receberam
a primeira dose da vacina. A
expectativa é de que essa
primeira etapa de imunização
avance até a próxima quarta-
feira. As 28.754 doses destina-
das aos 12 municípios do
CONDEMAT foram entregues
entre o final da tarde de ontem
e a manhã de hoje, com início
da vacinação pelos municípios
logo após a chegada do
imunizante. Santa Branca,
Guarulhos, Mogi das Cruzes,
Suzano e Ferraz de Vasconce-
los imunizaram os primeiros
profissionais na noite de quarta-
feira. Hoje foi a vez de Biritiba
Mirim, Guararema, Santa
Isabel, Itaquaquecetuba, Poá e
Arujá vacinarem. Em
Salesópolis, que fez a retirada
das doses no Grupo de
Vigilância Epidemiológica no
final da tarde de hoje, a vacina-
ção terá início somente amanhã

(22/01). Em alguns municípios
a imunização seguirá no
período da noite. A coordenado-
ra da Câmara Técnica de
Saúde, Adriana Martins falou
sobre o início da vacinação na
região.  "Desde o fim do ano
passado os municípios se
prepararam e se organizaram
para este momento e consegui-
ram dar início à vacinação de
forma ágil e segura. Este
momento é muito esperado por
todos nós e ficamos na
expectativa de um novo lote de
vacina dentro de algumas
semanas para aplicação da
segunda dose nesses trabalha-
dores e idosos que estão sendo
imunizados". O quantitativo
recebido pelos municípios
representa cerca de 40% da
necessidade para imunização
dos trabalhadores da saúde,
sendo que também faz parte
deste grupo inicial os idosos
que vivem em asilos.
De acordo com o Governo do
Estado, a segunda dose da
vacina para esse público
chegará a tempo de ser
aplicada dentro dos 21 dias
preconizados para a
CoronaVac.

O Consórcio Intermunicipal do
Grande ABC e o Condemat
(Consórcio de Desenvolvimento
dos Municípios do Alto Tietê)
formalizaram aproximação com o
objetivo de compartilhamento de
políticas públicas e fortalecimento
diante de temas nacionais e
estaduais.
A parceria foi anunciada ontem,
depois da visita do presidente do
Condemat e prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi (PL), ao prefeito
de Santo André e mandatário do
Consórcio Intermunicipal, Paulo
Serra (PSDB).
Segundo o tucano, o elo foi
costurado para além de pautas
relacionadas à pandemia de
Covid-19. “O Alto Tietê faz divisa
com o Grande ABC, em Suzano,
com Ribeirão Pires. Há uma
aproximação política, mas tem
uma questão geográfica também.

Consórcio Intermunicipal se aproxima do Alto Tietê
Queremos, e vamos ter, um
diálogo permanente na tomada
de decisões de políticas
públicas.”O Condemat discute
os interesses de dez municípi-
os do Alto Tietê – Arujá, Biritiba
Mirim, Ferraz de Vasconcelos,
Guararema, Itaquaquecetuba,
Mogi das Cruzes, Poá,
Salesópolis, Santa Isabel e
Suzano – e inclui também as
cidades de Guarulhos e Santa
Branca. Juntos, esses municí-
pios reúnem 3 milhões de
habitantes, quase a mesma
quantidade do Grande ABC
(2,8 milhões). Ou seja,
somadas as regiões, são 19
municípios e quase 6 milhões
de moradores.
Paulo Serra comentou que as
autonomias dos consórcios
serão respeitadas, mas que
ficou acertado entendimento

de compartilhamento de ações,
em especial no momento de
pandemia. “Vamos tentar criar
uma sintonia maior, trocando
informações, protocolos,
medidas. Para que, dentro do
possível, possamos ter a maior
sinergia nas tomadas de
decisão.”
A parceria acontece no momento
em que foi iniciado o processo
de vacinação de profissionais da
saúde e demais integrantes do
grupo de risco da Covid-19 e
depois de alguns estremecimen-
tos na relação entre municípios
e governo do Estado.
Desde que a crise do novo
coronavírus foi deflagrada no
País, em março, a gestão de
João Doria (PSDB) entrou em
atrito com as cidades. Inicial-
mente no processo de liberação
da atividade econômica – à

época, municípios do Grande
ABC argumentavam que não
poderiam permanecer em fases
restritivas por ter índices
melhores de ocupação de leitos
de UTI e transmissão da doença.
Recentemente, o Consórcio
Intermunicipal do Grande ABC
contrariou regra estadual sobre
retorno presencial das aulas.
A mais nova pauta de discussão
entre as partes está no envio
das doses da Coronavac, vacina
produzida pelo laboratório
chinês Sinovac em parceria com
o Instituto Butantan. Conforme
Paulo Serra, a região cobra do
governo paulista critérios mais
objetivos na distribuição do
imunizante, até para que o
planejamento de campanha de
vacinação seja mais detalhado.
 “Acreditamos que nos próximos
30 dias haverá aumento na

quantidade de vacina, já que
crescerá a produção e terá a
importação da Índia e até da
Rússia se houver a aprovação
(por parte da Anvisa) do uso da
Sputnik V. O que precisamos é
ter critério claro, transparente e
objetivo. Para que a gente
possa se programar do jeito
correto.”

Participaram do encontro ontem
o secretário executivo do
Condemat e ex-prefeito de
Guararema, Adriano de Toledo,
o secretário executivo do
Consórcio Intermunicipal, Acácio
Miranda, e o diretor de progra-
mas e projetos, José Carlos
Orosco Roman.
Raphael Rocha
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Seu Jornal Revista
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Receba em
sua casa o
Jornal Lógica!
Ligue e faça
a sua
assinatura:
9.8314 - 0177

Os acessórios da moda
Primavera/Verão 2021 estão pra
lá de incríveis. Bolsas feitas
com elementos naturais, pérola,
conchas e argolas são algumas
das tendências que prometem
dominar os looks e guarda-
roupa das fashionistas de
plantão.
Para você arrasar nas estações
mais quentes do ano, o Guia da
Semana reuniu 12 tendências
de acessórios que prometem
bombar na Primavera/Verão
2021. Confira:
BÚZIOS:

Acessórios da moda Primavera/Verão 2021

Os búzios vão voltar com
força total! Seja em resina ou
em metal, a tendência vai
aparecer em brincos, pulsei-

ras e colares.
PÉROLAS:

As pérolas também prometem
bombar na estação. Aqui, vale
apostar em pérola grandes,
além de acessórios com o
elemento, como tiaras,
presilhas, colares e brincos.
CONCHAS:

Direto do mar, as conchas
poderão ser vistas, assim
como as pérolas e os búzios,
em colares, brincos ou até
mesmo em pulseiras.

POCHETES:

As polêmicas pochetes
continuam em alta! Divisor de
opiniões, o modelo mais prático
de bolsa chega com uma
releitura: agora, elas serão
usadas na transversal.
MAXI BOLSAS:

Perfeitas para o dia a dia, as
maxi bolsas também vão se

tendência. Mas se você não é
do time que carrega o 'mundo'
na bolsa, fica tranquila e
confere a próxima foto ;)
MICRO BOLSAS:

"Oito ou oitenta". As micro
bolsas também vão dominar as
vitrines. Apesar de não serem
muito funcionais, são cheias de
estilo e autenticidade.
ELEMENTOS NATURAIS:

A palha e os materiais
artesanais, como a corda, são
sucesso garantido nos dias de
verão já que o material tem o

frescor e a leveza perfeitos
para compor looks estilosos. A
tendência, que marcou presen-
ça no inverno, continua com
tudo nas estações mais
quentes do ano. O modelo
aparece tanto em bolsas,
quanto em chapéus e calçados.
LENÇOS E TIARAS:
A estação mais quente do ano
vai trazer acessórios
chamativos e bem coloridos,
como os lenços e as tiaras. O
modelo turbante, em alta no
inverno, promete continuar na
cabeça das fashionistas na
Primavera/Verão 2021. Se a
escolha for o lenço, a dica é
inovar na amarração - a peça
aceita diversas possibilidades -
e escolher tecidos leves, como
a seda.
PRESILHAS:
 As presilhas diferentonas
continuam com força total. Isso
significa que tá liberado apostar
em grampos enfeitados -
frases, pérolas e brilhos são
algumas apostas.
BRINCOS DOURADOS:
Os maxi brincos dourados
também prometem ser hits da
estação. Vale apostar nas
argolas, daquelas bem gran-

des, sabe?
ARGOLAS:

Falando em argolas, o modelo
também vai voltar com tudo na
temporada Primavera/Verão
2021. E, mais uma vez: quanto
maior, melhor
PIERCING NA ORELHA:
Os piercings na orelha
seguem em alta. Os modelos
que prometem bombar são os
cheios de pedrarias e detalhes.
O melhor?
Não é preciso furar a orelha de
verdade, basta usar os de

pressão.

Os deslizes na hora de lavar o rosto

5 500 pessoas de 11 países,
incluindo o Brasil, revela que
menos da metade (44%) limpa o
rosto duas vezes ao dia. O dado
não surpreende a
dermatologista Carla Bortoloto,
de São Paulo. "Pouca gente tem
esse costume", diz a médica,
que não participou do estudo.
Segundo ela, a limpeza deve
ocorrer de manhã, para tirar
resquícios de produtos usados
à noite, e ao final do dia, a fim
de remover  filtro solar ,
maquiagem e demais sujidades.
"Sem esse hábito, a pele pode
envelhecer precocemente",

alerta. Na pesquisa, só 29% dos
indivíduos foram ao
dermatologista verificar seu tipo
de pele. "Conhecê-lo é essencial
para definir o sabonete adequa-
do", afirma Carla.
De cara limpa
Os pontos cruciais para a
higienização da face
Frequência: O correto é lavar o
rosto duas vezes ao dia, de
manhã e à noite. Isso evita o
envelhecimento.
Tipo de pele: Carla conta que,
no Brasil, temos tipos extremos,
da muito seca à superoleosa.
Tem que saber o seu.

Produto: Depende da pele.
Atenção: o sabonete de corpo é
agressivo à face. E não é legal
usar só água.
Temperatura: "Associada ao
sabonete, a água quente pode
ressecar a pele", diz Carla. Vá
de água fria na pia.Conheça a
sua pele - aquele produtinho
com embalagem vintage e linda
que a sua amiga usa pode ser
péssimo pra você. Entenda se a
sua pele é normal, seca, oleosa
ou mista e escolha o que é
recomendado pra cada tipo.
Mesmo assim, encontrar o que
se dá melhor com a sua pele é
um trabalho de tentativa e erro.
Esfoliante - usar ou não
usar? Depende. Peles oleosas
e mistas se dão bem com a
esfoliação, que pode ser feita
até diariamente. Em peles
normais, use com menos
frequência e peles secas podem
ressecar ainda mais com o uso
constante do produto, por isso,
é melhor deixar pra lá. "Pra
aplicar, a pele deve estar úmida.
Pode ser no banho, fazendo
movimentos circulares durante

15 a 30 segundos, depois
enxaguar"
Para limpeza, sabonete - se tiver
alergias, pele oleosa ou alguma
outra condição que precisa de
tratamento especial, use um
sabonete específico, de prefe-
rência sugerido pelo
dermatologista. "Na dúvida, opte
por um sabonete suave específi-
co para pele do rosto". Para
economizar  tempo, não tem
problema nenhum mantê-lo no
boxe e lavar enquanto estiver no
banho. Muita dona de pele
oleosa lava o rosto sempre que
tem uma folguinha, achando que
assim está melhorando a
condição, mas é exatamente o
contrário: lavar demais estimula
as glândulas sebáceas. Duas
vezes por dia é o suficiente.
Tônico não é frescura, não -
depois da lavagem, use um
tônico para terminar a limpeza e
preparar a pele pro produto que
virá a seguir. De novo, ele deve
ser escolhido de acordo com o
seu tipo de pele.
Protetor solar - temos certeza
que ninguém aqui esquece de

passar o filtro solar um só dia,
certo? Vamos fingir que esse
conselho está mais do que
seguido. Agora só falta você
escolher o melhor para você.
Primeiro, pense no fator de
proteção. Se você faz bastante
coisa na rua, prefira um
bloqueador, com FPS acima de
30. Pa ra quem fica só dentro do
escritório, o 30 já vai dar conta
do recado. Menos que isso?
Esqueça! Depois, vem a escolha
da textura do produto. "Para
pele oleosa, vale usar filtro de
toque seco, em gel. Pele seca
responde melhor a creme ou
emulsão cremosa". As peles
normais podem ficar com as
loções levinhas. Protetor solar
com cor ou BB Cream também
são recomendados - desde que
possuam o FPS adequado.
Máscara facial - essa já é pra
um nível mais avançado de
cuidados com a pele. Mas se
você já passou todas as outras
fases e ainda quer mais, pode,
sim, se dar ao luxo de usar uma
máscara, uma vez por semana.
A ordem das coisas - comece

lavando o rosto, depois use o
tônico, aplique um produto de
tratamento, que pode ser para
linhas finas ou para hidratar,  o
protetor solar e, por cima, a
maquiagem.
No meio do dia - parece que
ficar o dia todo sem cuidar da
pele é muito tempo. E é mesmo.
Além de levar escova e pasta de
dentes na gaveta do trabalho,
deixe um espacinho para  um
lenço que absorve a oleosidade
e um protetor solar. "Uma dica é
levar um protetor com cor em
forma de pó compacto, para já
retocar a maquiagem junto".
À noite - além de todo o ritual de
lavagem, a noite é o melhor
momento para tratar a pele com
produtos mais potentes, como
ácidos, secativos, hidratantes e
agentes clareadores. Sem o sol,
fica tudo bem mais seguro.
Tire a maquiagem (sempre!) -
Não pode. Mesmo. E em dois
minutos, você pode evitar uma
espinha do tamanho do mundo
ou a pele repuxada, sem viço. O
ideal é passar o demaquilante
com um algodão e em seguida
lavar com água e sabonete.

Você pode fazer em casa
cabeceira de tecido para
cama box para redecorar o
seu quarto e ainda econo-
mizar um bom dinheiro.
Para fazer esta peça você
irá precisar de:
" Placa grande de
madeira com o tamanho
condizente com a sua
cama;
" Placas pequenas de
madeira ou de MDF para
fazer os detalhes da cabe-
ceira;
" serrote;
" Tesoura comum;
" Espuma;
" Parafusos pequenos;
" Ferramenta para fixar
parafusos;
" Ganchos para pendu-
rar na parede;
" Lápis;
" Trena;
" Pistola de cola
quente;

Cabeceira de Tecido para
Cama Box

" Tecido de sua prefe-
rência, com a cor ou a
estampa também de sua
preferência.

Comece serrando as placas
pequenas de madeira ou de
MDF em formato quadrado
ou em formato retangular,
de acordo com a sua
preferência para revestir a
placa maior que será a sua
cabeceira.
Em seguida, corte a espu-
ma com o mesmo tamanho
que você cortou as plaqui-
nhas de madeira.

Logo após, corte o tecido
escolhido com tamanho
maior que o tamanho da
placa de madeira ou de

MDF com a espuma por
cima.
Agora, posicione por cima
da placa de madeira ou de
MDF a espuma e por cima o
tecido escolhido. Então
encape a placa colando as
sobras de tecido na placa

de madeira, na parte
detrás.
Em seguida, siga
encapando as placas e
madeira ou de MDF
Logo após, com todas as
placas encapadas, comece
a fixar as plaquinhas na
placa maior de madeira,
com o auxílio de parafusos

pequenos.
Agora, termine de revestir
toda a parte de madeira que
será a sua cabeceira com
as plaquinhas pequenas
revestidas com tecido.
 Em seguida, para finalizar
a sua peça, basta fixar os
ganchos para pendurar na
parede e pendurar a sua
cabeceira. E está pronto!

PORTA
TALHER COM
ROLHAS
1. Lata de aluminio de
alimento
Rolhas o sulficiente para cobrir
toda a lata
Cola universal

COMO FAZER
É muito simples e prático,
basta pegar as rolhas e ir
colando na lata.
Monte-as da forma que achar
melhor e mais bonito.

Ideia:
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Carros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & MotosCarros & Motos

Av. Antonio Marques Figueira, 757- Suzano

Posto de Molas M.M.

Tel: 4746-3688

Arqueamento- Troca de Molas- Serviços de Suspensão-
Mecânica Mercedes Benz- Peças e  Acessórios em Geral.

Precisa-se: Mecânico Alinhador com práticaTrazer currículo
com telefone das empresas que trabalhou

4744-5514

Funilaria e Pinturas
Realizamos serviços com transparência e qualidade.

 Molamec

4727-4977,4255-2321 - 7766-4245,
ID 85*34642 Escritório  e ID 85*34653 Charles

R. Takero Kurotsu, 902 -Casa Branca - Suzano
SideniSideniSideniSideniSideni

> Fretamento de Passageiros   >Viagens
> Faculdade  > Escolar

TTTTTel.:el.:el.:el.:el.: 99899-6555 99899-6555 99899-6555 99899-6555 99899-6555

LOCAÇÃO

Posto de Molas  - Solda Bruta
Amortecedores  Reforma de Carretas -

Alinhamento de Chassise  Serviços de Truck.

Mais eletrônica embarcada
e itens de segurança para o
piloto. Confira o que deve
chegar no ano que vem
BMW Motorrad Active
Cruise Control (ACC)
Apesar de 2020 ter sido
conturbado por conta da
pandemia, o setor de duas
conseguiu manter um certo
ritmo de lançamentos de
modelos inéditos. Além de
precisarem atender a regras
de emissões de poluentes
cada vez mais rígidas, as
montadoras estão de olho
em conectividade e segu-
rança para suas motos.
Confira as tecnologias que
devem aparecer cada vez
mais no ano que vem:
Calça com airbaga
Você já deve ter ouvido falar
de jaquetas para motociclis-
tas equipadas com airbag. A
tecnologia minimiza os
danos aos membros superi-
ores do piloto, sendo capaz
de identificar uma queda e
se inflando automaticamente
para aumentar a proteção.
No entanto, uma empresa
francesa chamada CX Air
Dynamics apostará em uma
tecnologia similar para as
calças. Assim, o corpo

5 tecnologias para motos que vão se tornar
mais populares em 2021

inteiro pode ficar coberto
por airbags em caso de
tombos.
Calça com airbag da CX
Air e Capacetes inteligen-
tes
O conceito de um capacete
inteligente não é exatamente
novo, mas deve ganhar
tração no ano que vem. A
startup francesa Kosmos
anunciou que lançará seu
"Smart Helmet" em 2021. A
ideia é ter uma segunda luz
de freio no próprio capace-
te. Com isso, também pode
se criar um alerta luminoso
de sinalização em caso de

acidentes. O equipamentos
ainda contará com
Bluetooth e
intercomunicador.
Outra startup que deve
lançar um capacete inteli-
gente no ano que vem é a
norte-americana Cranium.
O produto chamado de iC-
R, porém, deverá contar
com mais tecnologias. Entre
elas estarão monitor de
ponto cego, viseira com
escurecimento automático,
head-up display, ligação
automática para serviços de
emergência em caso de
acidente e até um filtro de
ar.

Capacete iC-R da
Sistemas de radares
Como já foi visto na Ducati
Multistrada V4 e na nova
BMW R 1250 RT, a
tecnologia de radares
deverá se popularizar nas
motos em 2021, assim
como já acontece com os
carros. Nas duas motos, os
sensores permitem o uso
de itens de segurança e de
comodidade, como monitor
de ponto cego e até contro-
le de cruzeiro adaptativo,
onde a moto pode acelerar
e frear sozinha para manter
distância dos veículos à
frente.
Sistema de radares e
controle de cruzeiro
adaptativo da BMW-
Suspensão Skyhook da
Showa
O conceito da suspensão
Skyhook da Showa parece
utópico: fazer com que a

moto pareça estar suportada
por um gancho no ar. No
entanto, combina os siste-
mas de GPS e de amortece-
dores adaptativos para
antecipar obstáculos no
trajeto, além de curvas e
mudanças de elevação. Com
isso, vai parecer que a moto
"não sente" os buracos. A
tecnologia já apareceu na
Ducati Multistrada V4 e a
Kawasaki anunciou o equi-
pamento para suas motos
em 2021.
Funcionamento da suspen-
são Skyhook da
ShowaImagem: Divulgação
Painel de instrumentos digital
como nos carros
A ideia de se ter um painel
de instrumentos digital nas
motos não é nova. Mas, até
hoje, os sistemas são sim-
ples, no máximo sendo
coloridos ou tendo um layout
de informações fixo. A Bosch
anunciou que em 2021
lançará um equipamento
com a mesma tecnologia dos
carros para os modelos de
duas rodas. Além de rápido
e colorido, permitirá o uso
de tela divida, podendo
manter ao mesmo tempo o
velocímetro e informações
de GPS, por exemplo.

Carros elétricos podem acabar com 12% dos
empregos na indústria automotiva
A transformação do merca-
do automotivo rumo a
eletrificação pode não ser
tão notável no Brasil ainda.
Na Europa, onde muitos
países se preparam para
abolir motores a combustão
nos carros novos em menos
de 20 anos, porém, essa
transformação gera preocu-
pações com o desenvolvi-
mento de tecnologias e
também com os empregos.
A ideia de ver uma das
mais tradicionais fabrican-
tes de automóveis do
mundo rumando à eletrifica-
ção pode soar apática aos
mais preciosistas, mas a
tendência, principalmente
de fabricantes europeus, é

buscar uma alternativa viável
e pouco poluente para os
motores a combustão. Mas
isso pode acabar com até
12% dos empregos que tem
hoje.
A fabricante de marca
alemã já estipulou a meta de
500.000 veículos elétricos
vendidos anualmente até o
ano de 2025. Mas, para
cumpri-la, terá de
reformular sua produção e
dedicar fábricas inteiras
somente  para esses mode-
los.
No entanto, os impactos das
inovações tecnológicas não
vão recair apenas sobre o
consumidor. Estudos sobre
o mercado automobilístico

mundial apresentam uma
queda no número de empre-
gos que varia entre 35% e
62%. Os números elevados
se justificam uma vez que os
carros elétricos são mais
fáceis e rápidos de serem
fabricados. Eles têm menos
peças, por exemplo, e
exigem menos mão de obra
no processo de montagem.
As áreas mais afetadas pela
eletromobilidade, segundo o
IOA, serão a de produção
de componentes, pois a
demanda de mão de obra
para construir um conjunto
mecânico convencional é
cerca de 70% maior que a
necessária para construir
um conjunto elétrico, e a de

logística, com a chegada de
transportes automatizados.
As reduções para as duas
áreas variam entre 7% e
20%.
Com tarefas manuais e e
repetitivas perdendo espa-
ço, as áreas de planeja-
mento logístico e planeja-
mento de produção vão
demandar mais funcionári-
os. Mesmo que não equili-
brando as grandes perdas,
os empregos crescerão
cerca de 3% até 2029.

Outras áreas que sofrerão
com os cortes são a de
aquisições, com um
enxugamento de até 6%,
finanças, perdendo cerca
de 2% dos colaboradores e
recursos humanos, com
uma variação de -3% a -
5%.
No entanto, o estudo
destaca que novas profis-
sões com mais requisitos
de qualificação serão
criadas, principalmente
para os profissionais das

áreas de Ti e inovações
tecnológicas, diretamente
ligadas  ao processo de
transformação digital das
empresas.
Mesmo que criadas novas
oportunidades, o setor
automotivo ainda encarará
grandes cortes e pode gerar
grandes impactos para o
mercado alemão, visto que
cerca de 5% de todos os
empregos no país estão
ligados direta ou indireta-
mente à indústria automotiva.

 Precisa -se de mecânico automotivo urgente e preparador de

 pintura automotivo

Anunciar é opção inteligente
para quem quer vencer!
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Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Pr. Edinaldo Cabral
Igreja Internacional da Graça de Deus

de  Cesar de Souza -Mogi

Qual é o significado da oração?
A oração é um meio pelo qual o
homem clama a Deus e Pode-se
dizer que aqueles que não oram
são mortos desprovidos de espíri-
to. Sem oração, seria impossível
levar uma vida espiritual normal,
muito menos acompanhar a obra
do Espírito Santo. Não orar é
cortar o relacionamento com Deus
e impossibilitar o recebimento de
Sua aprovação. Como alguém que
crê em Deus, quanto mais o
indivíduo ora, mais cheio de
resolução e mais capaz de rece-
ber novo esclarecimento de Deus
ele se torna. Como resultado, este
tipo de pessoa pode ser rapida-
mente aperfeiçoado pelo Espírito
Santo.
Que efeito a oração deseja alcan-
çar?
As pessoas podem até ser capa-
zes de executar a prática da
oração e compreender o significa-
do da oração, mas fazer com que
ela seja eficaz não é uma questão
simples. Orar não é simplesmente
fazer algo sem se envolver, seguir
um procedimento ou recitar as
palavras de Deus. Ou seja, orar
não é papaguear determinadas
palavras nem imitar os outros. Na
oração, é preciso alcançar aquele
estado em que o coração do
indivíduo pode ser entregue a
Deus e aberto para que seja
tocado por Ele. A fim de que a
oração seja eficaz, ela deve se
basear na leitura das palavras de

Deus. Somente orando com base
nas palavras de Deus é possível
receber mais esclarecimento e
iluminação. As manifestações de
uma oração verdadeira são: ter
um coração que anseia por tudo
o que Deus pede e, além disso,
deseja cumprir o que Ele exige;
odiar aquilo que Deus odeia e
então, edificando sobre esta
base, ganhar algum entendimento
disso e ter algum conhecimento e
clareza sobre as verdades que
Deus expõe
O conhecimento mais básico
sobre a oração:
1. Não diga cegamente o que vier
à mente. você deve ter um
objetivo quando orar.
2. A oração deve se basear nas
palavras de Deus.
3. Ao orar, você não deve
reintroduzir assuntos antigos,
quando orar, conte a Deus seus
pensamentos mais íntimos.
4. A oração em grupo deve
revolver em torno de um núcleo,

que é, necessariamente, a obra
atual do Espírito Santo.
5. Todas as pessoas têm de
aprender a oração intercessória.
Essa também é uma maneira de
mostrar consideração pela
vontade de Deus.
A vida de oração do indivíduo se
baseia em uma compreensão do
significado da oração e de um
conhecimento básico da oração.
Na vida diária, ore com freqüên-
cia, se sentir gratificado, então
suas orações foram aceitáveis a
Deus, e o Espírito de Deus está
operando  em você. Como
alguém que serve a Deus, você
não pode ficar sem oração.
Ninguém pode ficar em comu-
nhão com Deus sem oração,
sem oração você vive na carne.
Você também não deve orar
somente em beneficio próprio,
mas também com o intuito de
seguir a vontade de Deus e O
amar. Este é o tipo mais verda-
deiro de oração.

Existem dias em que o que mais
queremos é ter uma resposta "mágica"
para aquilo que estamos vivendo, não
é mesmo? Uma palavra de Deus.
São aqueles momentos em que
estamos desanimados, sem forças,
com uma visão negativa sobre as
coisas e pessoas ao nosso redor,
tristes, sem perspectivas, nos sentindo
rejeitados e sozinhos; dias em que
estamos vivendo problemas de saúde,
relacionamentos quebrados, uma
traição ou decepção; fases sem
dinheiro, nos sentindo fracassados,
incompetentes no trabalho; dias em
que não temos esperança de ver
nossos sonhos realizados ou, simples-
mente, dias em que estamos nos
sentindo vazios. Com isso, a vida
parece absolutamente sem graça.
Realmente, você precisa urgentemente
de um novo ânimo, mas preciso lhe
dizer que este ânimo não será encon-

O que Deus fez por nós é muito
superior a um simples sentimento
de amor.
É até difícil compreendermos
completamente, porque nós,
humanos, alimentamos sentimentos
pelas pessoas que são limitados
pelas coisas que acontecem ou
pelo tempo.
O que Deus fez por nós, ao enviar
Jesus, foi a maior prova de amor
que alguém poderia nos dar: Ele
decidiu enviar seu único Filho,
Jesus, para vir à terra e morrer em
nosso lugar, levando nossas dores
e enfermidades, nossos pecados,
nossas falhas, nossa solidão.
Por isso, não precisamos esperar
sentir que Deus nos ama; devemos
crer na obra de Jesus na cruz do

Calvário feita em nosso favor que,
por si só, é uma declaração de
amor.
Quando você aceita e crê neste
amor, você entende que jamais
está sozinho; que, mesmo que
todos te abandonem, Deus jamais
te decepcionará; que mesmo que
as coisas pareçam não melhorar,
Ele está cuidando de tudo e você
precisa aprender a esperar e
confiar, pois a resposta virá no
tempo certo.
Porém, enquanto ela não vem,
Deus te ergue, te sustenta, te
capacita para as lutas; Jesus
enxuga as suas lágrimas porque o
Seu sangue foi o preço da sua
vitória; o Espírito Santo te dirige e
conforta.

Acerca da prática da
oração

Palavra de Deus para mim hoje? Será?
trado em coisas realizadas, situações
resolvidas ou até mesmo em pesso-
as dispostas a ser o seu apoio ou a
suprir a sua carência.
Ter problemas resolvidos ou estar
cercado de pessoas amorosas e
positivas é maravilhoso, sem dúvida,
mas não resolve o problema na raiz.
Uma conquista humana pode até te
dar um certo "gás" por algum tempo,
mas, quando um problema aparecer
de novo, aquele velho desânimo
baterá e, em alguns casos mais
graves, poderá levar até a uma
depressão.
 Então, qual é a solução para eu me
sentir melhor hoje?
As coisas que acontecem ao nosso
redor têm o poder de influenciar como
nos sentimos. Mas este é justamente
o ponto em que eu quero chegar: as
coisas exteriores (circunstâncias e
pessoas), que desencadeiam

pensamentos e sentimentos ruins,
existem, mas, se você estiver
fortalecido interiormente o suficiente
em Deus, você conseguirá criar uma
barreira protetora e elas não afetarão
a sua vida a ponto de fazerem você
viver num ioiô emocional.
Como? A resposta para o que você
precisa resume-se a um nome:
JESUS.
"Jesus respondeu: - Eu sou o
caminho, a verdade e a vida; nin-
guém pode chegar até o Pai a não
ser por mim." (João 14:6)
As situações não vão mudar magica-
mente, mas, com Jesus em você,
você se sentirá pronto para viver sua
vida com alegria, seguindo um
propósito, mesmo que tenha que
enfrentar os obstáculos naturais que
aparecem no caminho. Com Jesus,
você nunca mais estará sozinho!
Não é maravilhoso?

Por que eu deveria me
sentir amado por
Deus?

As pessoas julgam pela aparência
exterior, mas o Senhor olha para o
coração. v.7
1 Samuel 16:1-7
William Carey era um menino doente
de uma família humilde da Inglaterra.
Seu futuro não parecia promissor. Mas
Deus tinha planos para ele. Contra
todas as expectativas, ele se mudou
para a Índia, onde realizou reformas
sociais incríveis e traduziu a Bíblia para
diversos dialetos. Ele amava a Deus e
as pessoas e Carey realizou muitos
feitos para o Senhor. Davi, filho de
Jessé, era um jovem comum, o mais
novo da família. Aparentemente, ele era
um insignificante pastor de ovelhas
(vv.11,12). Porém, Deus viu o coração
desse pastor e idealizou um plano para
ele. O Senhor tinha rejeitado o rei Saul

por sua desobediência. Enquanto o
profeta Samuel lamentava as escolhas
de Saul, Deus o chamou para ungir um
rei diferente, um dos filhos de Jessé.
Quando Samuel viu o belo e alto
Eliabe, pensou: "Com certeza este é o
homem que o Senhor ungirá" (v.6). No
entanto, a estratégia de Deus era muito
diferente daquela do profeta. Na
verdade, Deus disse "não" a cada um
dos filhos de Jessé, exceto para o
mais novo. Definitivamente, à primeira
vista, o fato de Deus escolher Davi
como rei não parecia um movimento
estratégico da parte do Senhor. O que
um jovem pastor teria a oferecer à
comunidade?
É reconfortante saber que o Senhor
conhece o nosso coração e tem
planos para nós.

Um homem comum

Feito, pois, isto, vieram também
ter com ele os demais que na
ilha tinham enfermidades e
sararam.Atos 28.9
Paulo, o prisioneiro do Império
Romano, foi levado até Malta para
participar do trabalho planejado
pelo Altíssimo, que em nenhum
lugar do mundo se viu igual. Ele
estava sendo conduzido a Roma,
mas Deus o usou de um modo tão
especial, que até o centurião, ao
chegar à capital daquela cidade e
entregar os prisioneiros ao gene-
ral, permitiu que Paulo morasse
sozinho em uma casa, tendo um
guarda como sua segurança (At
28.16). Que Deus tremendo é o
nosso!
Não foi por acaso que o navio
onde estava encalhou no encontro
de dois mares. Só o Senhor
poderia ter criado tal estratagema
especial, preparando o melhor
local, para que o apóstolo regis-
trasse, na sua biografia, o aviva-
mento do qual nem ele esperava
participar. Os servos de Deus não
devem se importar com nada que
lhes acontece, pois Ele elabora os
pormenores da Sua obra.
Alguém pode dizer que Deus foi
mau com Paulo, porque, quando

APROVEITE AS
OPORTUNIDADES

enviou um anjo para lhe prometer
que nenhuma vida se perderia
naquela viagem, poderia ter feito
diferente, tirando o apóstolo
daquele barco, ou feito a tempes-
tade sumir. Entretanto, o Todo-
Poderoso diz: Porque os meus
pensamentos não são os vossos
pensamentos, nem os vossos
caminhos, os meus caminhos, diz
o SENHOR (Is 55.8). O Pai
sempre tem o melhor para Seus
filhos!
O Senhor olha para as situações
de maneira diferente. Não foi só
naquele navio que as vidas foram
preservadas, mas também em
toda a ilha. Certamente, quem viu
a víbora dependurada nas mãos
de Paulo e que ele não inchou
nem morreu, bem como presen-
ciou a cura do pai de Públio e a
restauração dos demais habitan-
tes, chegou à conclusão de que o
Evangelho é o poder de Deus.
Que glória para Paulo ser usado
pelo Altíssimo! Você faria igual?
Eles ficaram lá durante três
meses, o bastante para
evangelizar toda a localidade e
levar as pessoas a crerem no
Senhor e obterem a salvação. O
que lhe ocorrer na sua jornada

deve ser recebido com alegria e
usado para a glória do Senhor.
Pegue os exemplos bíblicos,
porque Deus há de repeti-los em
todas as gerações. Não se
desespere com os bagunceiros
que há na sua área de interesse;
afinal, você foi colocado ali para
dar testemunho da Verdade.
Amém?
Que o Senhor nos ensine a
utilizar cada chance que Ele nos
dá, pois as suas misericórdias
não têm fim (Lm 3.22b). Nada de
ruim nos acontecerá, porque
Deus ama os Seus filhos de
verdade. O Altíssimo não quer
que entremos no Céu de mãos
vazias, e sim com obras maravi-
lhosas preparadas por Ele. Não
viva correndo loucamente. O Pai
é o Comandante da sua missão.
Com Ele, você sempre vencerá.
Deve ter sido lindo quando os
habitantes da ilha foram até
Paulo, levando os doentes, e os
viram curados. Tais maravilhas
devem ter sido transmitidas a
milhares de pessoas. Resultado:
elas se abriram para deixar o
Santo Espírito operar nelas.
Quem crê nunca murmura contra
o Senhor, mas Lhe obedece em
tudo!
Em Cristo, com amor.

E ela disse: Sim, Senhor, mas
também os cachorrinhos comem
das migalhas que caem da mesa
dos seus senhores.
Mateus 15.27
Há pessoas que desistem com
muita facilidade das coisas. Por
esses dias eu estava no trânsito,
parado no semáforo, quando um
jovem colocou sobre o retrovisor do
meu carro um pacotinho de balas,
com a seguinte frase: "O IMPOR-
TANTE NÃO É VENCER TODOS
OS DIAS, MAS LUTAR SEM-
PRE!!!! SORRIA".
Confesso que isso me impressio-
nou muito. E sim eu comprei as
balas! E confesso também que fui
até a minha casa refletindo sobre
aquela frase. Muitos usam frases
do tipo: "PREFIRO ESTAR TRABA-
LHANDO, EU PODERIA ESTAR
ROUBANDO". Como se o fato de
estar passando necessidades,
justificasse  roubar.
No texto que estamos estudando
hoje, vemos uma mulher que tinha
todos os motivos para desistir de
continuar clamando ao Mestre.
Àquela mulher tinha ido até o
Senhor Jesus com o seguinte
pedido: "Senhor, Filho de Davi, tem
misericórdia de mim, que minha

Lute pelo que
é seu.

filha está miseravelmente
endemoninhada."
Porém a palavra diz que Ele não
lhe respondeu palavra, mas aquela
mulher não se deu por vencida,
muito pelo contrário, ela continua
clamando e ainda se prostra diante
dEle e o adora. Por último Jesus
fala para aquela mulher, que não
era certo tomar o pão que era dos
filhos e dar para os cachorros.
Mas a mulher lhe respondeu: "Sim,
SENHOR, mas também os cachor-
ros comem as migalhas que caem
da mesa dos seus senhores."
Meu Deus, que perseverança! Que
fé!.Depois de tudo isso Jesus
exclamou para aquela mulher: "Ó
MULHER, GRANDE É A TUA FÉ...
E DESDE AQUELA HORA A SUA
FILHA FICOU SÃ."
Que eu você tenhamos essa fé
perseverante, como a dessa
mulher e jamais desistamos do que
desejamos.
No evangelho de Lucas 18.1, o
Senhor Jesus conta uma parábola,
sobre o dever de orar sempre e
nunca desfalecer.
Então faça isso, ore sempre e
nunca, nunca desfaleça. Lute pelo
que é seu!
Em Cristo com amor
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NEL DA RESERVA. Mestre em
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Publica, Auditor do Prêmio
Polícia Militar da Qualidade,
Cursos de Cinotecnia, Negocia-
ção em Crises com Refém,
Transito Urbano, Instrutor de
Direitos Humanos voltados à
atividade Policial, no 35º BPM/M,
Itaquaquecetuba.

SegurançaSegurançaSegurançaSegurançaSegurança

O século está pegando fogo,
estamos chegando a um
quinto de duração, muitas
mudanças e inovações
neste ano de 2020.
O "I-comerce" nunca esteve
tão latente.Lembro nos
primórdios da internet no
Brasil como era surreal a
ideia de se fazer compras
pela internet.
Hoje é recomendado com-
prar em casa, evitando
contatos interpessoais, mas
com muita cautela.
Por conta da covid-19, o dia
dos pais foi muito concorri-
do em vendas.Em minha
cidade algumas lojas come-
çaram a normalizar, e houve
uma corrida às compras.
Talvez a ânsia de ir ao
mercado tenha sido descul-
pada pelos festejos do dia

Se você tem um celular  velho, mantenha carregado e desligado em seu porta-luvas.
Todos os telefones podem ligar para o 190, independentemente de estarem ativados ou não.

Pais, para um País melhor
dos pais.
Falando em pais, eles são
pessoas que transcendem a
questão orgânica:Pai é
quem cria e dá exemplo.
Conheço pessoas que
demonstram ser muito mais
pais dos que os ditos pais
naturais.
Tenho em minha família
vários exemplos, mas dois
se destacam: Sebastião
Gois e João Carrião,
exemplos de padrastos que
merecem todo o respeito e
esta singela homenagem.
Na verdade quando falamos
em pais, lembramos de
grandes nomes que ilustram
nossa cultura.
Os Egípcios tinham uma
grande simbologia e mitos
sobre Osiris, Oros e deuses
que se sucederam no trono

do sol, sendo que o pai
deixa seu trono para o filho,
que podemos entender
como uma sucessão respei-
tosa.
Na mitologia grega a rela-
ção paternal é bem mais
conturbada, do Causaté
Zeus, houve uma sucessão
de traições, mas prevalece
a posição de um líder que
superava o anterior com
inteligência e apesar de
vários vícios consolida o
poder no Olimpo.
Liderança é uma caracterís-
tica patriarcal, porque o
homem (gênero) tem
constituição física para a
caça e para a guerra,
portanto aprende desde
criança a se inserir em
grupos e galgar graus de
hierarquia.

O ápice da vida de um
homem é a paternidade,
(restrito senso - "pai é quem
cria"). A Liderança é uma
característica que pode ser
inata ou aprendida, mas é
claro que temos vários
líderes políticos no correr
da historia humana que
usaram essa liderança  para
autopromoção.
Estamos vivendo uma época
em que as lideranças estão
se despolarizando e criando
vários nichos culturais, o
que é bom e aumenta a
representatividade do
povo.Estamos chegando a
época de eleições e tere-
mos muitas lideranças se
apresentando.Lógico que
puxo a brasa para minha
sardinha e peço para
considerar os representan-

tes da minha classe, pesso-
as com forte sentimento
cívico e de dever a ser
cumprido, pessoas com
amor à pátria e ao império
das leis.
Há vários pré-candidatos
oriundos das fileiras cinza
bandeirante.O que é inte-
ressante é que são muito
suscetíveis às cobranças de
planos e metas, são pesso-
as que realmente se inco-
modam com os problemas
sociais e já juraram dar a
vida pelo bem do
próximo.São líderes forjados
nos valores da Hierarquia e
Disciplina, com os princípi-
os de Lealdade e Constân-
cia.
No mês de agosto dedicado
aos pais temos que nos
preparar para reconhecer
estas coisas que farão do
nosso país um lugar melhor
para se viver.

As equipes de zeladoria e
serviços urbanos da Prefeitura
de Suzano iniciaram a primeira
semana do ano dando continui-
dade aos trabalhos preventivos
às enchentes. As ações
contemplam pontos estratégi-
cos da cidade, com foco na
desobstrução de tubulações e
na limpeza e criação de valas
auxiliares para drenagem. A
administração municipal segue
ainda com outras frentes de
trabalho, como a Operação
Cata-Treco e o Plano Verão
2020/2021.
Nesta semana, os serviços
estão concentrados na

Prefeitura de Suzano dá sequência aos trabalhos
de prevenção às enchentes

desobstrução de tubulações ao
longo da avenida Major Pinheiro
Fróes (SP-66), na Vila Maria de
Maggi. O trabalho já culminou
na retirada de pelo menos cinco
grandes pedras que inibiam o
fluxo. A expectativa é de que o
trabalho garanta fluidez às
águas das chuvas, sobretudo
neste período de verão.
Com o mesmo objetivo, as
equipes da Secretaria Municipal
de Manutenção e Serviços
Urbanos também se empe-
nham na limpeza de valas na
região do Jardim Márcia, Jardim
Nena e Miguel Badra Baixo,
bem como na abertura de

novas valas auxiliares no
Jardim Caxangá.
Outras ações são a limpeza de
valetas e o desassoreamento
de cursos d’água. Inclusive, a
administração municipal segue
reforçando os pedidos junto ao
Departamento de Águas e
Energia Elétrica (DAEE), do
governo estadual, para retirada
de sedimentos dos leitos dos
rios Guaió, Tietê, Jaguari e
Taiaçupeba-Mirim, com o
objetivo de auxiliar também as
demais cidades da região e
atenuar os danos causados
pelas precipitações. No mês
passado, o trabalho de limpeza

do rio Guaió foi iniciado pela
prefeitura em um trecho não
previsto pelo DAEE, entre o
Jardim Monte Cristo e o Jardim
Quaresmeira.
Já a Operação Cata-Treco,
voltada à coleta de materiais
em desuso na cidade, evita que
os inservíveis sejam descarta-
dos em locais inadequados,
como beiras de cursos d’água
e vias públicas, sendo assim
mais um importante trabalho de
prevenção executado pela
Prefeitura de Suzano. Atual-
mente, a atividade está concen-
trada no Jardim Varan, Jardim
Dona Benta, Jardim Carmem,

Jardim Leblon, Residencial
Nova América e região do
Raffo. A previsão é de que os
serviços nestes locais sejam
concluídos até o dia 12 de
janeiro (terça-feira).
Defesa Civil
O Plano Verão 2020/2021
também está em vigência
desde o fim de novembro. O
objetivo é ampliar os trabalhos
preventivos em relação a
ocorrências naturais, como
enchentes e alagamentos, por
exemplo, com incidência
principalmente entre os meses
de dezembro e março.
Em Suzano, de acordo com a

Defesa Civil, há 43 áreas de
risco em monitoramento, que
foram catalogadas e recebem
constantemente atenção por
parte do órgão municipal. O
plano prevê ainda a criação de
mais quatro Núcleos de Apoio
da Defesa Civil (Nupdecs),
sendo dois na região norte, nos
bairros Cidade Miguel Badra e
Jardim Fernandes, e dois no
distrito de Palmeiras.
Desta forma, Suzano passa a
contar com oito grupos, uma
vez que o Jardim Belém, o
Jardim Maitê, o Parque Cerejei-
ra e o Recanto São José já são
contemplados.

A Secretaria de Segurança, por
meio da Patrulha Maria da
Penha, iniciou o  ano com um
forte trabalho de ronda e
vigilância das mulheres vítimas
de violência doméstica e
familiar e que tenham medida
protetiva concedida pelo Poder
Judiciário. Na tarde de segun-
da-feira, dia 11, a equipe

Patrulha Maria da Penha de Itaquá garantirá
segurança à mulher vítima de violência

conduziu até a delegacia um
transgressor da Lei Maria da
Penha, que foi autuado em
flagrante.
A Patrulha foi solicitada a
atender uma mulher vítima de
ameaça de morte, por parte do
ex-companheiro, contra o qual
já havia sido expedida medida
protetiva. As GCMs (Guardas

Civis Municipais) Jussara e
Priscila foram à residência
acolher a vítima, abordando o
infrator que tentou fuga à ação
legal das agentes. O mesmo foi
capturado e levado para a
delegacia.
De acordo com o prefeito,
Eduardo Boigues, com a ampla
divulgação e efetivação deste

trabalho, as mulheres denunci-
arão o agressor sem medo,
pois saberão que estarão
seguras. “Após as audiências
de violência doméstica e
concessão da medida protetiva,
a Justiça já informa às vítimas o
telefone da Patrulha Maria da
Penha para que em caso de
aproximação dos agressores

elas acionem a equipe que vai
rapidamente agir no caso de
descumprimento da ordem
judicial”, reforça o prefeito.
O secretário de Segurança,
Anderson Caldeira, explicou ser
muito importante as mulheres
conhecerem todos os mecanis-
mos de segurança que estão à
disposição. “A Patrulha Maria da

Penha é formada por Guardas
Municipais e eles realizarão um
trabalho de caráter preventivo e
ostensivo, direcionado ao
acompanhamento das mulhe-
res vítimas de violência domés-
tica e familiar e à fiscalização
do cumprimento das Medidas
Protetivas”, finalizou o secretá-
rio.

A Secretaria Municipal de
Segurança Urbana de
Itaquaquecetuba está
mapeando os pontos da cidade
em que há fluxos e pancadões
para planejar ações efetivas da
Guarda Civil Metropolitana

Prefeitura mapeia pancadões em Itaquá para
planejar ações conjunta

(GCM) com a Polícia Militar, de
competência do Governo do
Estado de São Paulo, e
reestabelecer a ordem pública.
A gestão atual já tem ciência de
alguns locais em que ocorrem
aglomerações com veículos

que servem de "paredões de
som" ou estabelecimentos
denominados "tabacaria".
Ambos os casos podem ser
autuados a luz da Lei
vigente.
"Há denúncias de excessos e

abusos nas aglomerações de
jovens e estão sendo
criadas articulações entre
prefeitura e polícias para a
devida atenção desses casos",
declarou o secretário de
Segurança Urbana Anderson

Caldeira.
Enquanto aguardam esse
planejamento, fiscais munici-
pais, com o apoio de guardas
civis, trabalham em campo
para trazer a paz e normalida-
de social.

Além disso, qualquer munícipe
pode denunciar através do 153,
com anonimato garantido,
informando o local, placa dos
veículos e detalhes sobre o
estabelecimento comercial
apontado.

Reunião discute os rumos da segurança pública
em Ferraz de Vasconcelos
Na segunda-feira, 11, repre-
sentantes das forças de
segurança que atuam no
município se reuniram para
discutir os rumos e projetos
para a área. Estiveram
presentes no encontro o
secretário municipal de
Segurança, Renato Gomes, o
tenente do Corpo de Bombei-

ros, Marcos Carbonel, o
comandante da Guarda Civil
Municipal, Cleverson Ramos, o
delegado titular do município,
Cleverson Omena, o secretário
de Comunicação, José Domin-
gos de Souza e representantes
da Polícia Militar.
O secretário Renato pontuou os
desafios da pasta e afirmou que

a prefeita Priscila Gambale
quer uma melhoria constante
da segurança na cidade, entre
as ações estão colocar em
prática a Atividade Delegada
em parceria com a PM e a
GCM, aquisição de armamento
e equipamentos para a Guarda,
a implantação do Centro
Integrado de Segurança com

uma central de monitoramento
através de câmeras, a criação
através de um aplicativo do
“botão do pânico” para as
mulheres que estão sob
medida protetiva, e a
implementação do projeto
“Vigilância Solidária”.
“Temos muitos projetos para a
segurança e queremos o apoio

das polícias Militar, Civil e Corpo
de Bombeiros, vamos trabalhar
para que a população esteja
mais segura”, contou o secretá-
rio.
Gomes também divulgou que o
deputado estadual Rodrigo
Gambale destinou emendas
para investimentos em segu-
rança na cidade de Ferraz no

valor de cerca de R$ 2 mi e que
agora aguardam os trâmites
legais.
O comandante Ramos desta-
cou a necessidade de comba-
ter o descarte irregular de
resíduos e os bailes irregulares,
conhecidos como “fluxo”, que
perturbam o sossego dos
moradores.

A Guarda Municipal de Mogi
das Cruzes, o Departamento
de Fiscalização de Posturas e
a Polícia Militar realizaram,
operações conjuntas para
evitar aglomerações e a
ocorrência de pancadões em
Mogi das Cruzes. O trabalho
foi realizado em diversas
regiões da cidade e faz parte
das ações para evitar a

Ação conjunta entre Prefeitura de Mogi e a
Polícia Militar combate aglomerações e
pancadões

proliferação do novo
coronavírus no município.
“Estamos em plena pandemia,
os números têm crescido e
precisamos que a população
entenda que as aglomerações
são extensores da contamina-
ção. Pedimos a colaboração
das pessoas para que não se
aglomerem e que denunciem. A
gente acredita na liberdade,

mas também no bom senso”,
afirmou o prefeito Caio Cunha,
que acompanhou pessoalmen-
te o trabalho ao lado do secre-
tário municipal de Segurança,
André Ikari.
As equipes percorreram a rua
Narciso Lucarini, no Centro
Cívico; a praça Norival Tavares,
no Parque Monte Líbano; a
região central, a Ponte Grande,

a praça Assumpção Ramires
Eroles, na Vila Nova Mogilar; o
Parque Olímpico e a praça da
Aeronáutica, no Jardim Aeropor-
to III. A Prefeitura trabalhou
intensamente durante o final de
semana para evitar problemas
e no atendimento à população.
Entre a noite de sexta-feira (15/
01) e este domingo (17/01), a
Secretaria Municipal de Segu-

rança recebeu 180 chamados,
sendo necessários 159
deslocamentos para verificação
das ocorrências. Foram 70
orientações, 6 notificações, 6
autuações registradas e 6
paralisações de atividades.
Das autuações, foram três por
desrespeito ao decreto Covid-
19, uma por desrespeito à Lei
do Silêncio, uma por flagrante

de queimada e uma por
pichação. As multas foram
registradas no Centro,
Jundiapeba, Manoel Ferreira e
em Taiaçupeba.
O telefone da Central Integrada
de Emergências Públicas
(Ciemp) para denúncias sobre
desrespeito às normas munici-
pais é o 153. Já o telefone da
Polícia Militar é o 190.
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SAÚDE
Usada na Ayurveda, que é a
cultura medicinal milenar
indiana, a bebida ajuda a
melhorar quadro de enjoos,
náuseas e vômitos;
Segundo a Ayurveda, que é
a cultura medicinal milenar
indiana, a panaceia é
preparada a partir da
mistura de especiarias que
estimulam a eliminação de
toxinas acumuladas no
organismo, fortalecendo a
imunidade.
Dessa forma, a panaceia
tem o poder de estimular
enzimas que promovem o
esvaziamento gástrico,
melhorando quadros de
enjoo, náuseas e vômitos,
além de auxiliar na redução

Como fazer a panaceia: bebidas fortalece a
imunidade e libera toxinas do corpo
do colesterol.
· 3 colheres de sopa de
suco de limão
· 3 colheres de sumo de
gengibre (rale e esprema no
coador de voil)
· 1 colher de café de sal
· 3 colheres de café de
açúcar mascavo
Modo de Preparo
Misture bem os ingredientes
até atingir uma consistência
homogênea e tome 1 colher
de chá de hora em hora, até
a mistura acabar.
DICA: A especialista lembra
que o melhor horário para
começar é pela manhã,
ainda em jejum, garantindo,
dessa forma, a melhor
absorção dos nutrientes e
aproveitamento das proprie-
dades medicinais.
SUCOS DETOX
1. Suco de limão, gengibre
e tomate

Ingredientes
· 1 pedaço de gengibre
fresco picado
· 1 limão, sem sementes e
sem o miolo branco, cortado
em 8 pedaços
· 200 ml de suco de tomate
· Pimenta-do-reino moída
· Gelo a gosto
Modo de Preparo: na
coqueteleira, macere com
um pilão o gengibre, e
depois o limão. Coloque o
gelo na coqueteleira, feche
bem e sacuda bastante.
Coe a bebida para um copo
alto. Depois, complete com
o suco de tomate e tempere
com a pimenta.
2. Suco de vegetais
Ingredientes
· 3 cenouras
· 1 maçã sem casca
· 1 folha de couve mineira
· 1 punhado de salsa
· 1 punhado de hortelã

· 1 talo de aipo
Modo de preparo: bata tudo
na centrífuga e tome ainda
pela manhã. As enzimas
dos vegetais crus ajudam a
fazer uma faxina no orga-
nismo.
3. Suco de abacaxi com
hortelã
Ingredientes
· 4 rodelas de abacaxi
descascado
· 2 copos de água
· 2 punhados de hortelã
orgânica
Modo de Preparo: bata
todos os ingredientes no
liquidificador. O abacaxi
tem efeitos drenantes e é
diurético. A mistura rende
dois copos grandes e é
ideal para ser consumida
no lanche da manhã ou da
tarde.
4. Suco de maçã com
aipo e linhaça

Ingredientes
· 4 maçãs sem casca
· 4 talos de aipo grande
· 2 colheres de sobremesa
de linhaça
Modo de Preparo: coloque
duas colheres de sobremesa
de linhaça em meio copo de
água e deixe na geladeira
durante cerca de seis horas
em pote fechado. Depois

disso, bata a linhaça, as
maçãs e os aipos na
centrí-fuga e pronto!
5. Suco de ameixa
Ingredientes
· 4 ameixas sem caroço
· 1/2 copo de água
Modo de Preparo: para
consumir, bata tudo no
liquidificador.

Alguns distúrbios na sexualida-
de são facilmente detectados;
outros não são tão óbvios
Tanto se ouve falar sobre os
distúrbios sexuais! Muitas
vezes, olhamos para esse
assunto com preconceito,
achando que são distorções
graves e bizarras, de pessoas
com traumas intensos e claros
desequilíbrios afetivos sexuais.
Isso é parcialmente verdade.
Realmente, alguns traumas
sexuais são facilmente detecta-

Como identificar se tenho distúrbios na
sexualidade?

dos quando se manifestam em
vícios ou desejos por coisas
que fogem dos padrões
(animais, crianças,
agressividade entre outros).
Porém, algumas pessoas
vivem sendo guiadas por seus
traumas, com distúrbios na
sexualidade, sem perceberem
isso claramente. Desenvolvem
padrões de relacionamento
destrutivos, mas não tão óbvios
para a sociedade. Isso pode se
manifestar em ciúme excessi-
vo, dependência emocional,

dificuldade de assumir compro-
misso, manutenção de vícios
mesmo sendo casado
(masturbação e pornografia),
tendência à traição ou na
escolha de namorados sempre
com características semelhan-
tes e ruins.
Esses padrões de relaciona-
mentos, muitas vezes, só são
percebidos por meio de erros
repetitivos. Por exemplo:
alguém que foi traído em todos
os namoros que teve ou
sempre perde o "encanto" pelo
outro quando passa a paixão
inicial; quando sente necessida-
de de estar com pessoas que
controlem excessivamente sua
vida, sendo dependentes
emocionais desse relaciona-
mento.
Avalie seus relacionamentos
Para avaliar um pouco se seus
relacionamentos são saudáveis
ou se há algum tipo de distúrbio
sexual, é interessante pensar
em dois aspectos. Primeiro, o
histórico. Olhando para todos

os relacionamentos que você
teve, consegue perceber
alguma repetição? Traição,
término do relacionamento,
quando começa a exigir
compromisso; tendência à
agressividade ou ao alcoolis-
mo; perda da individualidade e
dependência emocional? Isso
pode ser um mau sinal de que
os seus traumas familiares
estão mal resolvidos dentro de
você, e, por causa deles, você
tem se apaixonado por
pessoas com o mesmo perfil.
É como um quebra-cabeça.
Nós acabamos atraindo
pessoas que se encaixam no
nosso padrão afetivo. Se não
mudarmos a nossa forma de
amar, podemos até mudar a
peça, mas o encaixe será
sempre o mesmo.
Outra pergunta importante é
como esse relacionamento
tem influenciado na sua
personalidade. Tenho me
tornado uma pessoa melhor,
mais madura, com autonomia

e realizado? Estar com o outro
me transformou em uma versão
melhor do meu eu? Ou me
anulei, escondi-me, fragilizei-me
em minha autoimagem, perdi
características importantes de
minha personalidade, fui
afastada de outras pessoas
importantes para mim (família,
amigos)? Quando um relaciona-
mento é saudável, ele
potencializa o que temos de
melhor, ajuda-nos a evoluir
naquilo que é defeito e nos
estimula a desenvolver o que é
bom.
O amor não aprisiona, não
degrada, não exige exclusividade
afetiva (exige fidelidade sexual).
O amor verdadeiro nos aproxima
de quem realmente somos, dá-
nos a oportunidade de sermos o
melhor que podemos em todas
as áreas. Um bom relaciona-
mento nos ajuda a equilibrar
todos os nossos laços afetivos -
com amigos, família, trabalho,
comida, com Deus…
Amor ou acúmulo de carências?

Tenha coragem de parar para
avaliar um pouco sua forma de
amar e ser amado. Até que
ponto seus traumas ainda têm
manipulado seus relacionamen-
tos? Será que é amor ou é um
acúmulo das carências que
você tem direcionado para o
outro? Amar é doar-se. Será
que você já se possui o
suficiente para poder se
relacionar de maneira verdadei-
ra? Deixe Deus passear com
você pela sua intimidade e
preencher seus vazios. Só Ele
pode entrar nesse lugar, só Ele
tem amor suficiente para saciar
traumas.
Para aprofundar nesse assun-
to, recomendo ler meu livro "A
verdadeira realização sexual".
Acredito que possa ajudá-lo
muito a se conhecer e a
desenvolver uma maturidade
afetiva.
Roberta Castro
Roberta Castro é Ginecologista
e especialista em terapia
familiar.

A época do ano mais
esperada pelos seres
humanos nem sempre é tão
bem-vinda para os animais,
especialmente os cães. No
verão as altas temperaturas
incomodam os peludos e é
nossa responsabilidade
amenizar a vida dos pets.
Quando o peludo está com
calor, ele dá alguns sinais.
Boca aberta o tempo todo,
respiração ofegante e
dificuldade para caminhar
são comuns nessa época.
Algumas raças mais sensí-
veis podem apresentar
hipertermia, pressão baixa,
vômitos, insolação e até
mesmo câncer de pele.
Para evitar esses sintomas

Esquentou? Veja os cuidados
com seu pet no calor

nos seus animais de estima-
ção, é preciso adotar alguns
cuidados.
Segundo a médica veteriná-
ria da Esalpet, Anne Karine
Romanel, os bichos de
estimação precisam de uma
alimentação leve e de muita
água. "Os animais sentem
tanto ou até mais calor que
os seres humanos. Em casa
ou durante viagens, cães,
gatos e outros bichinhos
devem ter água à vontade,
comida fresca e espaços
para se abrigarem do sol
forte", explica.
Deixe água fresca sempre
Faça passeio em horários
alternativos (os passeios
devem ocorrer pela manhã,

antes das 10h, ou no final
do dia, após 17h. )
Alimentação (Em casa,
fique de olho na ração. Não
deixe os alimentos do seu
pet expostos por muito
tempo. Se o pet não comer,
retire o alimento e ofereça
em outro momento. Não
deixe a ração exposta o dia
todo, pois sob altas tempe-
raturas ocorre deterioração
da qualidade. E sempre
descarte as sobras, pois
podem facilmente estragar
após contato com água ou
saliva do animal, já que a
umidade facilita a fermenta-
ção.
Não fique alarmado se o pet
demonstrar certa alteração
de apetite. É normal que ele

coma menos no verão e/ou
opte por se alimentar no
período da noite, quando
as temperaturas estão mais
amenas e ele se sente mais
confortável.)
Dê banho frio
Tosa (A tosa higiênica
ajuda na manutenção da
limpeza do animal, além de
auxiliar o frescor. Animais
mais calorentos podem
encostar sua barriga, sem
pelos, no chão gelado e se
refrescar.
Dizer que a tosa total de
cães e gatos auxilia no
calor é um mito. O pelo, em
muitas raças, atua como
um isolante térmico. Por
isso, tosar Goldens
Retrievers ou Huskys pode

fazer com que eles sintam
ainda mais calor.)
Faça petiscos gelados (Os
petiscos são ideias para
distrair e gastar energia dos
cães. Para variar o cardápio
e refrescar o seu pet,
coloque um pouco de ração

úmida ou frutas como maçã
e melancia dentro do
brinquedo e leve ao conge-
lador. O seu pet vai se
deliciar como se fosse um
sorvete.)
Deixe-o sobre o piso frio
Ventile a casinha

Ele tem 41 anos, oito piercings,
uma língua bifurcada, 80% do
corpo coberto de tatuagens e
acaba de investir pouco mais
de R$ 2,9 mil reais em um par
de presas. O tatuador brasileiro
identificado como Orc é fã de
modificações corporais e, há
seis anos, vem se transforman-
do em uma versão humana dos
personagens vistos em "O
Senhor dos Anéis" ou, mais
recentemente, na adaptação
dos games para o cinema
"Warcraft"
Morador de Iguatemi, no Mato
Grosso do Sul, ele repercutiu
internacionalmente graças ao
visual diferentão. "Estou
tentando ser eu mesmo, essas
são as minhas ideias, minha

Tatuador brasileiro gasta quase R$
3 mil para colocar presas e virar 'orc'

inspiração vem do coração",
afirma
Segundo o tatuador, a originali-
dade tem um preço: nem todos
aprovam seu estilo. "Minha mãe
não gosta, meu pai
tolera e meus amigos
acham estranho". Só
que se não vem dos
mais próximos, a
aprovação chega por
meio de estranhos.
"Eles me falam coisas
boas que me motivam a
continuar", diz Orc, ao
Daily Mail.
Ele conta ainda que fez
a primeira tatuagem aos
15 anos, mas só
mergulhou de vez nas
modificações corporais

aos 35. Hoje, além das presas,
já são oito piercings sub-
dermais (inseridos sob a pele,
para imitarem chifres), olhos
tatuados e língua bifurcada.

Além, claro, de quase todo o
corpo coberto por tinta. Parar?
Não está nos planos
Na obra maior de J. R. R.
Tolkien, "O Senhor dos Anéis",

orcs são seres sombrios que
auxiliam o vilão Sauron em seus
planos de dominação sobre a
Terra Média. Já em "Warcraft",
adaptação dos games de "World

of Warcraft", os populares
personagens são mostrados
como criaturas que podem ser
tanto boas quanto ruins, como
os humanos
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Gêmeos 21/05 a
20/06

 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03
a 20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTOS OS OS OS OS ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADAS:AS:AS:AS:AS:

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

Major Fábio Aparecido
Doll de Moraes-  Itaquá

Capricórnio 22/12
a 21/01

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Flor de Lis
Suzano

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06
a 21/07

Início: meu bem.
Final: meus bens.

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão

Peixes  20/02 a
21/03

Agora que mais um ano está
começando é hora de deixar o
passado para trás e iniciar o
futuro da melhor maneira.

Esqueça os erros, os fracassos,
as decepções e as frustrações.
Esqueça tudo que foi mau e leve

>Se você tem um aquário, quando
lavá-lo, reutilize a água para regar
as plantas da casa. A água é cheia
de nutrientes e é um ótimo fertili-
zante.
> Para impedir traças, coloque
cravos em armários e gavetas.
Para reviver um vaso de flores
murchas, adicione uma colher de
chá de detergente suave. >
>Para restaurar o brilho dos vasos
sanitários, jogue Coca-Cola ou
Pepsi dentro do vaso. Para dissol-
ver o calcário, deixe o refrigerante

Imprevistos acontecem e suas
finanças ficam em situação instável, o
que obriga você a realizar mudanças
que se adequem ao novo cenário. A
harmonia com Netuno pede por calma
para conseguir administrar as
situações problemáticas.

Lua e Urano tensionados causam
uma crise emocional e situações
muito diferentes nas relações com
quem mais convive. Seja generoso,
como orienta a harmonia com Netuno.
Com flexibilidade e compreensão.

Certas circunstâncias deixam você
desconfortável e demandam que você
faça alterações para lidar com as
novas necessidades. Já a harmonia
com Netuno mostra que sendo mais
flexível, você tem bons resultados,
mesmo que se sinta incomodado.

Você está mais distraído com as
situações sociais, uma vez que elas
fazem você agir sem critério e
incorrer em perdas em muitas
frentes. Evite ser levado por essas
más influências. Fortaleça as rela-
ções mais íntimas.

Seja adaptável e tenha uma mentali-
dade flexível, no lugar de levantar a
guarda porque o cotidiano sofre com
acontecimentos inesperados. Siga a
energia da harmonia com Netuno para
entender essas alterações com boas
chances de mudar.

É preciso alterar o que você havia
planejado para se ajustar às mudan-
ças que acontecem. Não especule,
guarde suas ideias para si mesmo. A
harmonia com Netuno mostra que é
melhor conversar apenas com as
pessoas que confia.

Seja mais cuidadoso com seu
dinheiro para não fazer gastos
excessivos. A falta de foco na área
pode começar a partir da socializa-
ção, então evite isso, nessa fase.
Cuide das atividades do dia a dia e
volte-se aos momentos íntimos.

 As suas relações sofrem com as
alterações no seu comportamento.
Use da harmonia com Netuno para
aplicar a generosidade, mesmo que
se posicione sobre o que acredita.

Crise emocional leva a comportamen-
tos irresponsáveis no dia a dia. Não
negligencie sua qualidade de vida nem
as demandas da rotina. A harmonia
com Netuno orienta investir em
práticas que lhe acalmem.

Fique longe de controvérsias que
levam a brigas com as pessoas no
meio social, até mesmo pela internet.
Quando se encontrar em circunstân-
cias como essa, seja agente de paz
junto às pessoas para não exaltar a
situação.

Instabilidades no dia a dia por meio de
conjunturas inesperadas, deixando
você inseguro sobre a progressão das
circunstâncias; Olhe para os proble-
mas de forma racional e calma, para
não se perder em enganos.

A tensão entre Lua e Urano deixa você
mais preocupado com as circunstân-
cias que estão causando mudanças
ao seu redor. Nutra sua estabilidade
emocional para conseguir administrar
os problemas, e com a harmonia com
Netuno, realizar mudanças nos planos
futuros.

Médico chinês
Um médico chinês não consegue
encontrar um emprego em hospitais
no Brasil, então ele abre uma clínica e
coloca uma placa com os dizeres:
"Tenha tratamento por R$ 20. Se não
ficar curado, devolvo R$ 100." Um
advogado vê a placa, pensa que é
uma grande oportunidade de ganhar
R$ 100 e entra na clínica.
Advogado: "Eu perdi o meu sentido do
paladar."
Chinês: "Enfermeira, traga o remédio
da caixinha 22 e pingue 3 gotas na
boca do paciente."
Advogado: "Credo, isso é querosene!"
Chinês: "Parabéns, o seu paladar foi
restaurado. Me dê R$ 20."
O advogado irritado volta depois de
alguns dias para recuperar o seu
dinheiro.
Advogado: "Eu perdi minha memória
não me lembro de nada.".
Chinês: "Enfermeira, traga o remédio
da caixinha 22 e pingue 3 gotas na
boca do paciente."
Advogado: "Mas aquilo é o querosene
de novo. Você me deu isso da última
vez para restaurar o meu paladar."
Chinês: "Parabéns, você recuperou
sua memória. Me dê R$ 20."
O advogado já fumegante paga o
chinês, e volta uma semana mais
tarde determinado a ganhar os R$
100.
Advogado: "Minha visão está muito
fraca e eu não consigo ver nada."
Chinês: "Bem, eu não tenho nenhum
remédio para isso, sendo assim tome
este R$ 100."
Advogado: "Mas isso aqui é uma nota
de R$ 20!"
Chinês: "Parabéns, sua visão foi
restaurada. Me dê R$ 20."

Imagine uma nova
história para sua vida
e acredite nela.

Simpatia para dormir
" 1 colher de sopa de ale-
crim;
" 1 colher de sopa de
camomila;
" 1 saquinho de tecido claro
e fino;
" 1 pedaço de fita clara.
Como fazer?
Preparar essa simpatia para
dormir também é simples: basta
colocar o alecrim e a camomila
dentro do saquinho e amarrá-lo
com a fita. Antes de deitar, inspire
o aroma das plantas três vezes
enquanto pede por uma boa noite;
assim que completar esses
passos, basta colocar o saquinho
embaixo do travesseiro e dar
boas-vindas ao sono!

durante a noite de molho.
O óleo de cravo mata esporos de
mofo. Misture três gotas em um litro
de água e depois use para limpar
as áreas suscetíveis ao mofo.
>Como estudar sozinho?
Muitas pessoas apresentam maior
rendimento quando estudam com
um professor ou mesmo com um
colega. Entretanto, uma grande
parcela dos alunos apresenta
maior resultado quando estudam
sozinhos. Assim como estudar em
grupo, estudar sozinho necessita
de muita dedicação, organização e
concentração. Para isso, algumas

ações são essenciais:
Escolher um local agradável e
tranquilo de estudo.
Montar uma rotina adequada de
estudos.
Evitar qualquer distração, como
redes sociais. Uma dica é desli-
gar todos os aparelhos eletrôni-
cos.
Pedir para que as pessoas não o
interrompam no momento de
estudo.
Escolher uma técnica de estudo
(mapas mentais, resumo, esque-
mas, entre outros).Explicar o
conteúdo para si mesmo.

INGREDIENTES
" 1 kg de batata
" 1 latinha de creme de leite
" Sal a gosto
" 1 xícara de leite
" 2 colheres de sopa de
manteiga
" 50 g de queijo ralado
" 1 colher de sopa de requei-

PURÊ DE BATATA CREMOSO
jão
MODO DE PREPARO
1. Descasque as batatas e
coloque em uma panela para
cozinhar.
2. Acrescente o sal.
3. Quando você espetar as
batatas com uma faca e esta entrar
facilmente sua batata está cozida.

4. Escorra-as, esprema na
panela, acrescente o leite a
manteiga e misture bem, coloque
no fogo médio, mexendo coloque
o creme de leite, e o requeijão, o
toque final será o queijo ralado.
5. Esse purê fica macio e
gostoso, acompanha muito bem
carnes e frango

BATATA GRATINADA

" 5 batatas grandes
" 3/4 de xícara de leite
" 1 caixa de creme de leite
" 2 colheres de farinha de
trigo
" 3 colheres de manteiga
" 100 g de mussarela
" Orégano a gosto
" Sal a gosto

MODO DE PREPARO
1. Cortar as batatas em rodelas
não muito finas, cozinhar no
microondas por aproximadamente
7 minutos em potência alta (ou no
fogão mesmo).
2. Pode-se cozinhar com ou
sem sal.
3. Derreter a manteiga mistura-
da com orégano.
4. Misturar o leite com o creme
de leite, a farinha de trigo e o sal,
não esquecendo que já cozinhou
as batatas com sal.
5. Logo em seguida montar em

um refratário, médio, camadas de
batata regadas com a manteiga
derretida (uma de batata e rega
com a manteiga e assim vai).
6. Depois de colocar todas as
rodelas é só jogar a mistura de
leite com os outros ingredientes
por cima.
7. Cubra com mussarela e
leve ao forno até dourar o queijo,
gratinar, mais ou menos 30 a 35
minutos dependendo do forno.
8. Fica gostoso quente ou
frio, acompanha bem carnes
assadas.

FLOR DE
VERÃO
La nos vasos a beleza da bela flor
Que aninha o acalanto do sol
Em harmonia uníssona do calor

Conselhos para o Ano Novo
para o novo ano apenas as apren-
dizagens e as boas lembranças.

Comece o ano novo focando-se no
futuro, nos seus sonhos. Trace
metas, recomece velhas lutas,
estabeleça objetivos. Não deixe que
o passado atrapalhe o sucesso do
futuro, nem impeça sua felicidade.

Feliz Ano Novo para você! Com
muita positividade e alegria
comece mais um ano com um
sorriso no rosto e uma atitude
motivada.
Colaboração :

Nem a doce cor do arrebol

Em vida longa e perene se aninha
Em flor de cores fortes
A natureza festeja a renovação
Do sol em alegria o verão se instala

Por toda a natureza se espalha
Promessa de vida e emoção
Cabe em toda a terra
O grande amor que encerra.

Hamaly
Hoje o dia nasceu mais feliz
Amigos se entreolham com alegria

Mente clara e arguta
Altivez e linda conduta
Luz e encantamento
Yes! Vida e devotamento.
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Social Por Edmara Martins Soares

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...

01- Rosa Donato Viegas
03- Luiz Carlos Aro
03- Valdeneia M. de Souza
05- Fabio Carvalho Caiuby
05- Carlos Junior Fotógrafo
06- Ivan Carlos Lopes
06- Amauri Guida Bittencourt
06- Anna Britto
07- Jair Lopes
07- Alipio Dos Santos
07- Vanessa Santos
07- Angela Dei G F de Oliveira
07- Ronaldo L.do Nascimento
07- Cristiane Sá Pacheco
07- Katia Brajão Katita
07- João Bento Neves
08- Thalita Soares
08- Washington Pereira
08- André Florida Bartender
08- Klebão Fernandes
08- Tati Trindade
08- Marcos R. de Araujo
08- Eunice Viviane
08- Simone Santos
08- Antonia A. F. da Silva
08- Marisete Nicolas Dutra
09- José Francisco da Silva
09- Rogério Barros
10- Tavares Elizabeth
11- Rosangela Melo
11- Martin Asbeck
11- Alex Oliveira
11- Vanessa Silva

Pinturas
Faciais

Aos Finais de
Semana

Informções:
(11)9.6180-5058

Fazemos:
>Curriculum
>Trabalhos
escolares

>Cartões de
vistas

>Manutençãode
impessora e

Micros

Rua Monsenhor
Nuno, 294

Centro  Suzano

Informática

TRABALHAMOS COM TODOS
OS RAMOS DE SEGUROS

Rua Benjamin Constant, 1109
Centro -  Suzano 4741-4800

4748-11164748-11164748-11164748-11164748-1116

A Prefeitura de Mogi das Cruzes decretou na sexta-feira
(15/01) luto oficial por três dias, a contar desta data.
Faleceu hoje o ex-combatente Miled Cury Andere, mem-
bro da Força Expedicionária Brasileira (FEB) e herói da
Segunda Guerra Mundial.
O mogiano tornou-se um defensor da preservação das
memórias na participação dos pracinhas no confronto em
favor da liberdade nos países democráticos. Andere tem
importância singular na história do Município e sua
partida provoca o sentimento de pesar no povo mogiano.

Município de Mogi
decreta luto oficial de
três dias após
falecimento de Miled
Cury Andere

Parabéns linda princesinha
Luiza Santos Lima que comple-
tou mais um aninho de vida no
dia 30 de dezembro.
Que a alegria acompanhe você
por todos os momentos e que
Deus continue guiando todos
os seus passos e iluminando
cada vez mais os seus pensa-
mentos.

Parabéns Olga Mendes Martins,
que completou no dia 16 mais
um aniversário. Completar mais
um ano neste mundo é o maior
presente que podemos desejar.
Que toda sua bondade volte em
dobro nesta nova etapa de vida.
Feliz aniversário e que a vida
lhe sorria sempre!  Que a
felicidade acompanhe sempre
você, não só hoje, mas todos
os dias da sua vida. E que
DEUS continue iluminando
seus caminhos!

Parabéns vereador de Suzano
Denis Claudio da Silva - Filho
do Pedrinho do Mercado que
completou mais um ano de vida
no dia 13. Que a esperança e o
sucesso sejam suas metas.
Que a paz e a alegria sejam
suas bandeiras de luta, para
que você possa vencer todos
os obstáculos do dia a dia.Que
Deus esteja sempre ao seu
lado, guiando seus passos e te
orientando pelo caminho certo.

Parabéns Said Raful , que no
dia 4, completou mais um ano.
Que a alegria acompanhe você
por todos os momentos e que
Deus continue guiando todos
os seus passos e iluminando
cada vez mais os seus pensa-
mentos. Faça com que a sua
simpatia possa contagiar ainda
mais pessoas, pois você é uma
pessoa de muito brilho e a
humanidade merece que sua
luz seja compartilhada

Parabéns ao jovem, Kenner
Wilk Alves Souza, que aniversa-
riou no último dia 12. Deus se
agrada de filhos como você,
que sabem fazer o bem, sem
perguntar a quem. Muitos
anos de vida, você merece ser
feliz e ver seus sonhos realiza-
dos. Parabéns e feliz aniversá-
rio!

Parabéns  José Benedito Dos
Santos que completou mais um
ano de vida no dia 19.
 A celebração da vida é uma
data importantíssima que deve
ser festejada com muita
alegria! Espero que a felicidade
esteja sempre transbordando
na sua vida, que nunca lhe
 falte saúde e muitas outras
conquistas.
Feliz Aniversário

11- Manoel Gilberto da Silva
11- Viviane C. da Silva
12- Marilene Souza da Silva
13- Sonia Maria da Silva
14- Célia Regina Golçalves
14- Alexandre de Oliveira
14- Armando Tavares Filho
14- Berenice Pavesio
14- Alexandre Prado
14- Marcos Torraca
14- Paulo Garcez
15- Elenita M. dos Santos
15- Jonas Sousa
15- Aline Pimentel
15- Aurelio Abranches
15- Aparecido S. Cardoso
16- Flavio Martins
16- Clayton Dos Santos
16- Cláudia Santos
16- Vivi Souza
16- Adriano Guimarães
16- Viviane de S. Q. dos
Santos
17- Mario Almeida
17- Rodrigo Pellegrini
17- Arinan Gomes Silva
17- Gisele Mattos
17- Marcio F. C. Quintero
17- Amanda Lino
18- Edson Gianuzzi
18- Pedro Pereira
18- Wilson Neves
18- Pedro Pereira

18- Gianuzzi Edson
18- Patrícia Bernardo
18- Adriana Reis
19- Neuzeli Feliciano
19- Breno Pascale
19- Bethy Ferreira
19- Jefferson Bueno
19- Samuel Franco
19- Taty Muniz
19- Regina Ap. Kitada
19- Hugho Capeto
19- Antônio Carlos Santos
19- Samuel F. Arquiteto
19- Diego Ubeda
19- Márcio Jose
19- Lilian Benjamim
19- Breno Pascale
19- Marcio Rodrigues
19- Cristina Mello
20- Entony Gabriel
22- Katia Horomi Martins
22- Luiz Cordeiro
22- Eduardo Carlos Felippe

22- Patricia Lelis Suzanmuros
22- Reginaldo Flor
22- Arievilo Eliane
22- Izilda Da Costa Pereira
23- Sandra Franco
23- Leninha Fernandes
23- José Roberto Barone
23- Marcos Roberto
24- Luiz Henrique de Campos
25- Lucia S dos Santos
25- Paulo Humberto Cardoso
25- Paulo Takamura
25- Ricardo Ferreira
25- Maria Angela Cassimiro
25- Felipe Anderson
25- Lene Costa
25- Paula Ap. R.  F. de Oliveira
25- Magali Ap. Kapamadjem
26- Lene Costa
26- Celso Arruda
26- Suzana Massa
26- Reginaldo Leandro
31- Wanderly Martinnelli Gama

Curso de Promotoras
Legais Populares
inscreve para nova
turma a partir de 2ª
O Serviço de Ação Social e Projetos Especiais (Saspe)
abriu na  segunda-feira (25/01) cem vagas para o curso
de Promotoras Legais Populares (PLPs), que segue para
sua nona edição no município.
O projeto é exclusivamente voltado às mulheres
suzanenses, com foco no exercício da cidadania sob a
perspectiva da igualdade de direitos.
As inscrições gratuitas podem ser feitas até o dia 5 de
março pela Internet, por meio do link http://bit.ly/
SuzanoPLP2021. Neste ano, devido à pandemia do novo
coronavírus (Covid-19), o curso ocorrerá
remotamente, mediante grupos on-line e curadoria de
conteúdos referentes às temáticas semanalmente aborda-
das.
Para participar, a mulher deve ser maior de 18 anos e
preencher o formulário informando nome, RG, endereço,
número de celular (WhatsApp) e e-mail, priorizando o
Gmail. Os dois últimos itens são necessários para facilitar
a comunicação e a interação do grupo nesta edição
atípica. “No ano passado, fomos surpreendidas pela
pandemia. Então, tivemos que reorganizar o curso de
maneira on-line. A experiência deu certo, por meio de um
grupo no WhatsApp em que semanalmente enviamos
conteúdos selecionados.
O grupo é controlado e fechado apenas para postagens
pertinentes ao tema em discussão”, explicou a coordena-
dora do projeto, Sandra Lopes Nogueira.
Para a dirigente do Saspe, Larissa Ashiuchi, a alternativa
também abre um leque de possibilidades.
“O conhecimento precisa ser compartilhado. Além do
PLPs, todos os demais cursos do Saspe se organizam
em dar continuidade às atividades remotamente.
Espero que possamos alcançar cada vez mais alunas,
para que elas também possam orientar outras mulheres na
defesa de nossos direitos”, enfatizou.
Sobre o curso
O curso de Promotoras Legais Populares capacita mulhe-
res para reconhecerem seus direitos e a violação deles,
para que possam atuar junto às organizações governa-
mentais em geral, com ênfase no Poder Judiciário. A
capacitação é ministrada por profissionais do Direito, que,
em alguns temas, podem ser acompanhados por especia-
listas da área.
O projeto visa a aquisição de conhecimentos das leis, do
Direito, da política e dos serviços públicos.
O conteúdo programático prevê a introdução a temas
como a organização do Estado e da Justiça, Direito
Constitucional, Direitos Humanos e Sistema de Proteção
Internacional, Direito à Saúde, Direito Penal, Direito Civil,
Direito do Trabalho, entre outros.

Parabéns Edely Martins S. de
Oliveira, que completa mais um
ano de vida no dia 24. Que o
próximo ano seja o melhor que
já viveu. Que todos os seus
sonhos se realizem e a
felicidade nunca te abandone.
Que seja um recomeço do
jeitinho que você espera e que
a paz e a alegria estejam
sempre no seu caminho
iluminado pelo Senhor .É o que
deseja sua mãe e família.
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Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

André Luiz Costa de
Melo-
Escrivão de PolÍcia- DP
Central de Suzano

Em vista de toda turbu-
lência que a vida nos
outorga, somos acometi-
dos por vil sentimentos
de desalento. Muitas
perdas, injustiças,
desânimos... Mas,
ainda que as contendas
mundanas provoquem
fendas em nossa alma,
sempre há uma espe-
rança e oportunidades
de recomeço! A exemplo
do calendário que, ao
percorrer os doze me-
ses, retorna ao mês

Recomeço
inicial, a vida, ainda que
fustigada por momentos
sórdidos, pode despojar-
se das negatividades e
voltar à normalidade.
A demissão não é o fim
do trabalho, mas oportu-
nidade de recomeçar em
outro emprego; O
exaurimento dos bens
não é prenuncio de
fracasso, mas oportunida-
de de rever os conceitos
e (re) lutar por novas
conquistas; a perda de
um amor não é a sepultu-

ra do sentimento, mas a
larga  estrada para novas
conquistas  no campo
amoroso. Sempre há uma
saída. Os titãs, com
maestria , proferiram: "as
ideias estão no chão,
você tropeça  e acha a
solução" (Canção "A
melhor Forma" - Titãs
acústico, 1997).
Na  História da humanida-
de há muitas narrações
que mencionam  o reco-
meço. Moisés, que ocu-
pava posto no

principado egípcio, após
grande revira-volta,
iniciou do zero conduzin-
do seu povo à Terra
Prometida; Paulo de
Tarso, em cruenta perse-
guição ao Cristão
Ananias, no caminho de
Damasco, teve a cegueira
que culminou em sua
lucidez quanto ao cami-
nho impróprio que seguia,
optando pelo necessário
recomeço; o Japão,
devastado  pela guerra,
bravamente recomeçou o

inicio de uma grande
potência mundial; refugia-
dos humilhados em suas
nações, reiniciam a vida
em outro país que os
acolheu.
Na curta jornada da vida,
devemos sempre que
possível substituir a
palavra "fim" por "recome-
ço", pois tudo que finda,
abre vasta lacuna para
um reinicio. Sempre
haverá em nós uma
estrada de Damasco.

Marica Bin e Priscila Gambale, mulheres eleitas
prefeitas e fazendo história no Alto Tietê
Mais um momento histórico da região do Alto Tietê, duas mulheres empoderadas atuam no executivos de duas cidades da nossa localidade, Poá e Ferraz de Vasconcelos. Assim,
enquanto o homem é visto como poderoso, confiante e assertivo no ambiente do trabalho, essas mesmas características são vistas como autoritarismo, agressividade e frieza nas
mulheres.  Por consequência, entre tantas transformações da mulher 3 em 1 (mãe, esposa e profissional), surgiram também outros desafios, ou seja, a conciliação de múltiplas
tarefas. Certamente, dedicar-se profissionalmente, ter sucesso, ser reconhecida e não abrir mão das outras tarefas.
Além de aspectos emocionais, como independência, autonomia, satisfação pessoal e incremento de relacionamentos sociais. O conhecimento dos aspectos emocionais associados
ao trabalho é importante, para que se consiga compreender como as mulheres representam sua carreira profissional, atualmente,  e que lugar o trabalho  tem ocupado na vida da
sociedade. Consequentemente a sociedade vem lucrando, plena visão e decisões que as mulheres vem tomando em seus trabalhos.
Portanto, nossa equipe foi fazer uma  visita a essas 2 mulheres que irão fazer a diferença, em uma breve entrevista, vejam:

Prefeita de Poá, Marcia Bin
(PSDB) , 52 anos,  esposa do Testinha, mãe de três filhos

e avó de seis netinhos e dois já estão chegando! Foi eleita
com 37,85%, 23.446 votos
Jornal Lógica: O que você tem a dizer sendo a primei-
ra prefeita da cidade de Poá?
Prefeita Marcia: Estou muito orgulhosa e feliz, sei da
responsabilidade que tenho por ter sido eleita prefeita de
Poá e, principalmente, assim como também tenho consci-
ência dos desafios que terei, não são só por encontrar
uma cidade cheia de problemas, mas também pelo fato de
ser mulher, uma vez que as mulheres na política são vistas
com uma certa desconfiança, muitos pensam que não
temos a mesma capacidade dos homens, por isso
acredito que, aqui na região, a Priscila Gambal (prefeita

de Ferraz) e eu, além de administrar uma cidade, temos a
missão de provar o quão competentes as mulheres podem
ser na vida pública

JL: Conte um pouco de sua trajetória política?
Prefeita Marcia: Iniciei como secretária de Assistência e
Desenvolvimento Social (na época Promoção Social),
durante o mandato do meu marido, o ex-prefeito Testinha
(Francisco Pereira de Sousa), em 2016 me lancei
candidata a vereadora, onde tive 526 votos, e acabei não
sendo eleita, quatro anos depois, resolvi sair candidata a
prefeita e, graças a Deus e a população, recebi 23.446
votos, me tornando a primeira mulher a assumir a Prefeitu-
ra de Poá.

JL: Em seu governo, quantos secretários você acha
necessários para fazer parte de sua equipe de gestão?
E quais irão ser trocados?
Prefeita Marcia: O meu governo tem 13 secretarias, além
do Chefe de Gabinete, optamos em reduzir as pastas em
comparação  gestão anterior, com o objetivo de cortar
gastos, já que a saúde financeira da cidade se encontra
em estado critico.

JL: Você tem algumas metas diferenciadas para aplicar
na cidade?
Prefeita Marcia: Tenho como meta a reorganização da
cidade, quero devolver ao poaense o orgulho de morar
aqui e, para isso, vamos oferecer Educação e Saúde de
qualidade, uma cidade segura e com qualidade de vida,
porém, para isso temos que dar um choque de gestão,
estamos tomando atitudes mais drásticas no início do
governo, para podermos ter uma estabilidade financeira e,
assim colocar os projetos em andamento.

JL: Educação: Como será administrada a questão das
aulas nas escolas?
Prefeita Marcia: A princípio, o ano letivo começa com
aulas remotas, quando vermos que os riscos de contami-
nação diminuíram, voltaremos a ter aulas presenciais, mas
não temos um prazo definido para que isso ocorra.

JL: Urbana: A questão do melhoramento da aparência
da cidade, já tem algum projeto?

Prefeita Marcia: Os serviços de zeladoria já estão em
todos os cantos da cidade, por meio do programa "Poá
Mais Limpa", além dos mutirões que estamos realizando,
aos finais de semana, e que contam com a participação
da população, por meio de trabalhos voluntários.

JL: Segurança: Quais as imposições para melhorar a
segurança no município, desde a área central como
nos bairros?
Prefeita Marcia: Quero recolocar as câmeras de
monitoramento para funcionar novamente, o meu marido
Testinha havia deixado 70 câmeras pela cidade e todas se
encontram desativas, atualmente, além disso, quero voltar
com a Atividade Delegada e melhorar a estrutura da GCM,
acredito que assim, possamos devolver a sensação de
segurança ao munícipe.

JL: Mulher/ criança / Idoso :  Em relação à segurança
doméstica, quais as providências que irá tomar para
amenizar esta situação vulnerável.
Prefeita Marcia: A Secretaria de Assistência e Desenvolvi-
mento Social, o Conselho Tutelar e o Cantinho do Idoso
são departamentos que estarão atentos à essas questões,
contando com total apoio da Administração Municipal

JL: Parceria: Você já tem alguma parceria fechada com
os Órgãos públicos e privados?
Prefeita Marcia: Até o momento não, mas vamos buscar
parcerias sim, com a queda da arrecadação municipal em,
cerca de 40%, devido à mudança do ISS, precisamos
destas parcerias, com o objetivo de buscar saídas e para
solução de problemas como no Hospital Guido Guida, por
exemplo, que está em situação precária.

JL: Desenvolvimento: Qual o seu objetivo e metas até
o fim do mandato?
Prefeita Marcia: Queremos recolocar Poá no caminho do
desenvolvimento, a nossa cidade era destaque em diversas
áreas, durante o mandato do Testinha, mas isso se perdeu
nos anos seguintes, então esse é o nosso objetivo, trazer
de volta a qualidade na Educação, oferecer uma Saúde
digna aos munícipes, ou seja, dar a qualidade de vida que
o poaense merece.

Prefeita de Ferraz de
Vasconcelos: Priscila
Conceição Gambale Vieira
Matos  ou Priscila Gambale,
(PSD) 35 anos, casada, irmã do Deputado e Estadual do
PSL Rodrigo Gambale. Foi eleita com 37,06%, 31.944
votos.

JL:  O que você tem a dizer sendo a primeira prefeita
da cidade de Ferraz de Vasconcelos?
Prefeita Priscila:  Me sinto muito orgulhosa e determinada
com essa missão que me foi dada pela população, vamos
trabalhar incansavelmente para que as pessoas tenham
novamente o orgulho de ser ferrazense.

JL:- Conte um pouco de sua trajetória política?
Prefeita Priscila:  Na política essa é minha primeira
experiência, mas acompanho de perto o trabalho realizado
pelo meu irmão, o deputado estadual Rodrigo Gambale,
com quem aprendi muito.

JL: Em seu governo, quantos secretários você acha
necessários para fazer parte de sua equipe de gestão?
E quais irão ser trocados?
Prefeita Priscila:   Montamos nosso time com 17 secretá-
rios, todos preparados e prontos para cuidar da nossa
cidade.

JL: Você tem algumas metas diferenciadas para aplicar
na cidade?
Prefeita Priscila:  Em Ferraz de Vasconcelos todas as
áreas são prioritárias, mas neste momento o combate á
Covid-19, investimentos em saúde, segurança, educação e
fazer funcionar os serviços básicos como iluminação,
coleta de lixo, zeladoria e manutenção das vias da cidade
estão entre nossas metas

JL:- Educação: Com será administrada a questão das
aulas nas escolas?
 Prefeita Priscila:  Nossa proposta é retornar às aulas de
forma remota em fevereiro e conforme as autoridades de
saúde forem nos dando aval podemos seguir para a fase
presencial

JL: Urbana: A questão do melhoramento da aparência
da cidade, já tem algum projeto?

Prefeita Priscila:  A zeladoria da cidade está sendo feita
desde o nosso primeiro dia de mandato e estamos ampli-
ando os serviços de limpeza, capinação, pintura, reformas
e recuperação asfáltica

JL: Segurança: Quais as imposições para melhorar a
segurança no município, desde da área central como
nos bairros.
Prefeita Priscila:   Como primeira ação estamos dando
andamento ao chamamento via concurso de 20 agentes da
GCM, além disso, temos a proposta de implantar uma
Central de Monitoramento com câmeras de segurança
instaladas na cidade. Outro investimento em segurança é a
troca das lâmpadas de vapor de mercúrio por luminárias
de LED.

JL: Mulher/ criança / Idoso : Em relação  segurança
doméstica, quais as providências que irá tomar para
amenizar esta situação vulnerável.
Prefeita Priscila:  Esse é um trabalho que já estamos
fazendo via Secretaria de Desenvolvimento Social,
Fundo Social de Solidariedade e Guarda Civil Municipal
para que as famílias em condições de vulnerabilidade
social sejam atendidas em todos os aspectos.

JL: Parceria: Você já tem alguma parceria fechada com
os Órgãos públicos e privados?
Prefeita Priscila:  Os governos Federal e Estadual serão
nossos principais parceiros, com o envio de recursos para
a realização de projetos em nossa cidade.

JL Desenvolvimento: Qual o seu objetivo e metas até o
fim do mandato?
Prefeita Priscila:  O objetivo é ao final dos quatro anos
termos uma cidade mais justa, melhor de se viver, onde a
família ferrazense possa usufruir de serviços de qualidade
e ter orgulho de morar em Ferraz de Vasconcelos.
Quero trazer pra Ferraz o que eu tanto prometi para a
população, trazer a Ordem e o Progresso.


